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À Verneuil-sur-Seine, l’été 2024 est riche en évènements !
Nous avons célébré ensemble les trente ans de l’école municipale de musique et de 
danse.

Nous avons joué ensemble sur le city stade lors d’un tournoi en hommage à Lotfi Aouadi.

Nous avons été très nombreux, sous la pluie comme par beau temps, aux kermesses de 
nos écoles.

Nous avons dansé ensemble à la Fête de la musique.

Nous avons inauguré le siège d’Ensis qui accueillera bientôt 150 employés dans un écrin 
de verdure : un site d’exception qui acte le début de la transformation de la zone des 
trois étangs à l’arrière de la gare des Clairières.

Nous avons inauguré le premier établissement du Refuge dans l’ouest-parisien pour un 
accompagnement innovant des jeunes LGBT+ en recherche d’un tremplin vers l’emploi et 
leur réinsertion à la suite d’exclusions du domicile familial.

Nous avons inauguré le parcours santé-sportif dans le bois de la demi-lune, fruit du 
premier budget participatif de notre commune.

Nous avons voté non pas une, mais trois fois ; et au-delà des résultats, nous devons 
toutes et tous tirer notre chapeau aux assesseurs, scrutateurs et secrétaires qui ont tenu 
les bureaux de vote.

Et tout cela n’est qu’un début, l’été ne fait que commencer. 

Nous allons danser de nouveau lors du « bal au château » pour la fête nationale.

Après le chantier du pôle Eole des Clairières, nous allons lancer les travaux de végétalisation des cours d’école Jean Jaurès.

Mais cet été 2024 sera avant tout marqué par les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris. Nos jeunes y seront d’ailleurs 
aux premières loges, l’Espace jeunes et nos écoles élémentaires permettront à quelques chanceux d’y assister. 

En vous souhaitant à toutes et à tous un bel été, je vous donne rendez-vous le 19 août pour commémorer ensemble les 80 
ans de la libération de la ville devant la stèle du Major Shurlds !

Fabien Aufrechter
Maire de Verneuil-sur-Seine

Chères vernoliennes, 
chers vernoliens, 
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Trente ans après sa création avec une poignée de musiciens, l’orchestre de l’Ecole Municipale de 
Musique et de Danse compte une soixantaine de membres. La professeure et cheffe d’orchestre 
Cosima Allo, à sa tête depuis le début, a dirigé l’ensemble une nouvelle fois pour un concert anniversaire 
exceptionnel, le 8 juin 2024 à l’espace Maurice-Béjart.

Orchestre de l’école municipale de musique et de danse : 
Déjà 30 ans !
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ZOOM SUR...

Le week-end du 21-22-23 juin se sont tenues les traditionnelles Fêtes de Verneuil sur le thèmes des Jeux Olympiques.
Pour cette édition 2024, les 3 jours de fêtes ont réuni la musique, le sport et les Vernoliens !

RETOUR EN IMAGES 
3 JOURS DE FÊTES AUX COULEURS
DES JEUX OLYMPIQUES !

Le sport en fête

ZOOM SUR...
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JZOOM SUR...

UN IMMENSE MERCI pour votre présence sur ces 3 
jours de fêtes qui ont débuté avec la flamme de l’amitié 
portée par le Conseil municipal des jeunes.

Vous avez encore été nombreux à profiter du sport, des 
rencontres, des découvertes, des churros, des tours de 
manège, des peluches, des shows, des concerts, des 
soirées enflammées...

…Et même une visite du premier ministre Gabriel Attal ! 

Un évènement organisé en partenariat avec la Région 
Ile-de-France sur le village des sports. 

La musique en fête

Nass le Cuisto Rap
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ZOOM SUR...

« Un week-end de fêtes !  

Quel honneur d’avoir accueilli Gabriel Attal 
dans notre Ville ! Depuis Michel Rocard, 
c’était la première fois que Verneuil recevait 
la visite d’un Premier Ministre.

L’occasion de valoriser nos clubs et 
associations sportives. De mettre un coup de 
projecteur sur notre belle fête et son village 
sportif. D’échanger avec vous » se réjouit 
Fabien Aufrechter, Maire de Verneuil-sur-
Seine.

ZOOM SUR...
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ZOOM SUR...

Le fabuleux travail d’immersion au vil lage 
olympique des collégiens de Jean-Zay
Avec l’aide d’une journaliste et de leurs professeurs, les 
élèves d’une classe de 3e ont pris des photos du village 
olympique, qu’ils ont exposées au centre culturel Rimbaud. 

Cet été, le village olympique de 
Saint-Denis va accueillir 15 000 

sportifs issus de 206 pays différents. Les 
élèves de la classe de 3èmeB du collège 
Jean-Zay ont découvert le site bien 
avant ces athlètes. En février dernier, 
quelques jours avant la fin du chantier, 
les collégiens vernoliens ont arpenté 
les allées du village, tablette à la main, 
pour tenter d’en saisir les contrastes 
et les spécificités. Laura a été frappée 
par les façades alignées, Gabriel par les 
différentes couleurs choisies pour les 
bâtiments et Firas par les immeubles 
de bureaux en bois, tandis que Kellian 
a plutôt remarqué les dessins du sol 
pour « montrer que le village olympique 
a aussi un aspect artistique ». D’autres, 

comme Lancelot, Alexandra ou Gloria, 
ont montré l’importance du travail des 
ouvriers quand Jules a voulu mettre en 
avant le contraste entre les bâtiments 
flambant neuf du village olympique et 
les quartiers plus défavorisés « pour 
montrer les inégalités économiques et 
sociales ».    

« Chaque photographie, unique, 
témoigne du regard porté par les élèves 
sur ce site exceptionnel » expliquent 
Aurore Maciejczak, professeur 
d’histoire-géographie-EMC à Jean-Zay 
et son collègue Fabien Cool (Éducation 
aux médias et à l’information), qui 
ont accompagné les élèves dans cet 
exercice. 

Souhaitant élaborer un 
projet impliquant leurs deux 
matières, les enseignants de 
l’établissement labelisé  
« Génération 2024 »*, ont 
saisi l’occasion des JOP à Paris 
pour monter cette opération 
d’immersion qui les a occupés 
durant plusieurs mois.  

En amont de la sortie 
en Seine-Saint-Denis, les 

collégiens ont ainsi travaillé sur l'usage 
de la photographie en géographie, 
ont étudié les aménagements 
réalisés dans le cadre des JOP2024 
et comment ils peuvent réduire 
les inégalités croissantes entre les 
territoires. En parallèle, la journaliste 
reporter d’images (JRI) Mathilde 
Mazars (ancienne élève du collège) 
leur a enseigné la méthodologie et 
la réalisation du photoreportage, le 
choix de l’angle du sujet, l’articulation 
entre le texte et les images, le rôle des 
légendes... « Grâce à ce projet, ils ont 
pu croiser les compétences », se félicite 
Aurore Maciejczak.
Cerise sur le gâteau, 27 clichés de 
collégiens réalisés au village olympique 
ont été retenus pour une exposition 
organisée en avril au centre culturel 
Arthur-Rimbaud. « Cela permet de 
valoriser leur travail. C’est important », 
insiste leur professeure d’histoire-géo.

« Derrière vos photos, il y a de  
l’émotion », a constaté Pascal Gille, 
inspecteur académique Etablissements 
et Vie scolaire, saluant « ce formidable 
travail d’équipe », lors du vernissage de 
l’exposition à Rimbaud. « Vous pouvez 
être fiers de vous ! », a-t-il ajouté.

* Délivré par le ministère de l’Education Nationale et de la Jeunesse, le label Génération 2024 vise à développer les 
passerelles entre le monde scolaire et le mouvement sportif pour encourager la pratique physique et sportive des jeunes et 
permettre au plus grand nombre de vivre l’aventure olympique et paralympique.
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V ERNEUIL ET VOUSV ERNEUIL ET VOUS

/ DU CÔTÉ DES LOISIRS

En juillet
• 8 au 12 juillet : Le bricolage et l’univers des jeux-vidéo 
seront au cœur du projet d’activités. Les enfants pourront 
construire des jeux en bois grandeur nature. Le monde et 
les mécaniques des jeux vidéo leur permettront de vivre 
cette aventure de près ou de loin (objets cachés à retrouver, 
diamants à échanger contre des outils, défis à relever, etc.). 
Sans oublier une sensibilisation sur l’usage des écrans dans 
nos quotidiens.

• 15 au 19 juillet : Cette semaine, le projet d’activité bricolage 
continue. Au programme : la fabrication de nombreux jeux et 
la préparation de stands inspirés de l’univers des jeux vidéo. 
Tout ceci pour le grand jeu casino (vendredi) où les enfants 
pourront s’amuser dans de nombreux défis et/ou tenir leurs 
propres stands de jeux.

• 22 au 26 juillet : Les enfants mèneront à travers le projet 
d’activité, une enquête écologique. Au programme : des 
épreuves et des énigmes pour découvrir ce qui est arrivé à 
nos petites bêtes et comment les préserver.

Du 12 au 30 août
Le projet d’activité proposera aux enfants des ateliers pour 
(re)découvrir les arts aux 4 coins du monde. Des spectacles, 
de la danse, de la musique, du sport... Au programme : un 
voyage dans la culture urbaine des années 1990 et un voyage 
photographique à travers le temps.

En juillet, le programme d’activité :
- Sensibilise l’enfant à la biodiversité.
- Favorise le développement cognitif de l’enfant en plein air.

Avec des grands jeux, des activités de détente, des 
activités manuelles et de plein air et des sorties comme 
France Miniature, la Ferme d’Ecancourt, Aventurland. 
Thoiry, Biotropica, Ile de loisirs de Cergy-Pontoise 
(parcours accrobranche et royaume des enfants), Espace 
Rambouillet…

En août, le programme d’activité :
- Développe la connaissance autour de l’univers, de 
l’environnement et de la nature.
- Favorise la connaissance des différentes cultures à travers le 
monde.

Les projets phares
Création du système solaire en 3D, création d’un petit jardin/
potager à l’accueil de loisirs, création d’une ville miniaturisée, 
découverte des différentes cultures médiévales. Des sorties 
comme l’activité cueillette à la ferme de Gally, Indian Forest 
et le Parc d’Hérouval.

q Fermetures estivales du 29 juillet au 9 août .

À L’ÉLÉMENTAIRE JEAN-ZAY À LA MATERNELLE DOLTO

Save the date
S’évader à quelques pas de chez soi à l’île 
de Loisirs
Cet été, pensez à l’Ile de loisirs du Val de Seine !

• Le Village sportif et culturel, du 20 juillet au 10 août : De 
nombreux sports seront proposés à la pratique autour de 
l’olympisme et du paralympien.

• L’Ile de France fête le Théâtre, du 24 au 29 août : Le 
festival propose de nombreux spectacles (théâtre de récit, 
cirque, danse…) sous chapiteau ou en plein air, des ateliers, 
des déambulations et des concerts.

• Le Folle Furieuse, le 15 septembre : Une course d’obstacles 
100% fun ! 
 
q Plus d’infos sur https://valdeseine.iledeloisirs.fr/ 
ou au 01 39 28 16 20

Un été animé dans les accueils de loisirs
Tout l’été, les accueils de loisirs de la Ville sont 
ouverts pour proposer à vos enfants des vacances 
animées, avec un programme d’activités variées !
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V ERNEUIL ET VOUSV ERNEUIL ET VOUS

Inscriptions en ligne via le formulaire 
«Nous contacter» sur Verneuil78.fr 

/ DU CÔTÉ DES FAMILLES

Véritables moteurs d’activités, les 
animaux ont la particularité de 

toucher petits et grands par leur 
sensibilité et leur intelligence. C’est 
pourquoi Gaëlle, éducatrice spécialisée 
dans la médiation animale (association 
Empreinte le bon sens) , intervient 
quotidiennement auprès des jeunes 
enfants, accompagnées de sa chienne 
Rebelle, de ses cochons d’Inde et de 
son lapin. 

Lors de cet atelier, les enfants 
apprennent à interagir et à 
communiquer avec ses animaux, 
tout en perfectionnant leur motricité 
fine. « S’appuyer des animaux dans 
l’apprentissage de la motricité est une 
source de motivation pour les enfants, 
qui les apprécient grandement. Ils 
s’entraînent sans s’en rendre compte 
et facilitent également le contact avec 
l’animal : c’est une manière de détourner 
leur attention pour apprendre en 
s’amusant », explique Gaëlle. 

Save the date

Nouveaux ateliers pour l’été

Durant le mois de juillet, retrouvez vos 
ateliers habituels à la Maison des familles 
et ne nouveaux ateliers spécial été !

• Yoga en plein air (3 à 12 ans) : 
24 juillet de 11h à 12h.
• Massage découverte en plein air 
(3 à 12 ans) : 24 juillet de 9h45 à 11h45.

• Baby splash (6 à 36 mois) : 
10 et 17 juillet de 10h à 11h30.

• Sophro-balade « Éveil des sens » 
(tout âge) : 11 juillet de 10h à 12h.

• Atelier « Les SENS sens dessus 
dessous!!! » (3 à 12 ans) : 
11 juillet de 14h à 16h.

• Un gouter estival (tout âge) : 
31 juillet de 15h à 17h. 

• Atelier « Art plastique - La technique 
cyanotype sur le thème des Jeux 
Olympiques » ( 6 à 12 ans) : 
17 juillet de 14h à 16h.

Le saviez-vous ?

La médiation animale est une 
pratique d’éducation préventive ou 

thérapeutique basée sur les liens 
bienfaisants entre les animaux et les 
humains. L’association intervenante, 

Une patte - Un regard, propose toutes 
formes d’activités de loisirs et d’éveil 
assistées par l’animal (zoothérapie). 

Une éducatrice spécialisée dans la médiation animale guide les 
jeunes enfants et leurs parents vers la découverte de l’interaction 
« homme/animal », à travers une rencontre à quatre pattes.

C’est en utilisant la langue des signes 
que Gaëlle déroule son atelier au 
rythme des tout-petits qui participent 
volontiers : saluer la chienne, la 
caresser, lui donner à boire et à 
manger, accueillir les cochons d’Inde, 
découper des fruits et légumes pour 
eux, ranger le matériel, etc. « Les 
animaux parlent à tout le monde. 
On peut travailler avec eux sur de 
multiples activités qui plaisent aux 
enfants comme aux parents. Je 
m’adapte à chaque groupe d’enfants 
que je rencontre, ainsi qu’à mes 
animaux, pour que chacun maîtrise 
le respect de l’autre » développe 
l’intervenante. Une façon toute aussi 
ludique d’apprendre à reconnaître les 
animaux, leurs bruits et les signaux 
d’apaisement, par exemple un chien 
qui a peur, qui ne veut pas être 
approché, pour interagir justement 
avec eux.

L’atelier qui tisse des liens 
entre votre enfant et l’animal
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V ERNEUIL ET VOUSV ERNEUIL ET VOUS

/ DU CÔTÉ DE LA CULTURE

Pensez à réserver pour la saison culturelle 2024-2025
La direction de l’Action culturelle de la Ville vous 
invite à découvrir ses propositions et ses coups de 
cœur théâtraux, cinématographiques, musicaux et 
artistiques dans ses différentes infrastructures.

Ouvrez grandes vos oreilles et frottez-
vous bien les yeux : la nouvelle saison 

culturelle arrive à grands pas pour vous 
proposer une programmation riche et 
qui plaira à toute la famille. Des ciné-
débats à succès et des expositions, des 
concerts, des représentations théâtrales 
et artistiques, ainsi que de nombreuses 
animations à la médiathèque Marie-Claire 
Tihon telles que les habituelles « Nuit de 
la lecture » et « 48h de la BD », sauront 
rythmer vos temps libres tout au long de 
cette année. 

Dans le milieu, on l’appelle Macaluso. 
Dans un seul en scène autobiographique, 
Stéphane Macaluso livre ses secrets avec 
les femmes depuis son enfance jusqu’à 
l’apparition des réseaux sociaux… Ce 
Sicilien d’origine raconte comment il est 
devenu pianiste, chanteur, compositeur, 
comédien … et séducteur pour se faire 
remarquer. Programmé en ouverture de 
la saison culturelle, ce spectacle musical 
et théâtral à la sauce italienne ravira 
les dames comme les messieurs et les 
amateurs de Dolce vita ! 

Samedi 28 septembre, à 21h.
À l’espace Maurice-Béjart .
q Gratuit (sur réservation) avec accès 
prioritaire pour les abonnés et dans la 
limite des places disponibles pour les 
autres.

En bref

Entrée libre pour « Macaluso est 
généreux » en ouverture.

J

Depuis le 1er juillet, les abonnés 
peuvent réserver directement en 
ligne leurs places de spectacle 
pour l’espace Maurice Béjart sur 
billetterie-espacemauricebejart.
mapado.com

L’occasion de retrouver le 
programme complet de la saison 
2024-2025 et de prévoir dès à 
présent vos sorties culturelles ! Ce 
site sera ouvert à tous à partir du 
21 août. 

q L’espace Maurice-Béjart ferme ses portes le 23 juillet au soir.
Réouverture le 21 août, à 14h.

Réservez vos places de spectacles en ligne !
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V ERNEUIL ET VOUSV ERNEUIL ET VOUS

Cultur’et vous cet été

J
« Nous avons 
eu à cœur 
d’élaborer une 
saison joyeuse, 
pimentée, parfois impertinente pour 
que vous puissiez vivre des moments 
autour de divertissements musicaux, 
des spectacles à suspense et/ou 
d’humour, des rencontres théâtrales, 
cinématographiques et de nombreux 
temps forts à la médiathèque 
pour ravir et rassembler toutes 
les générations. Que l’univers 
culturel fascine, intrigue ou nous 
bouleverse, il nous fait retrouver le 
plaisir du partage et l’enchantement 
du spectacle par le prisme du 
merveilleux. Belle saison à toutes et à 
tous », s’enchante Myriam Le Blay, 
Conseillère municipale déléguée à 
la culture et au patrimoine.

Paro l e d ’él ue

Jouons avec la ludothèque 

Depuis le mois de mai, la ludothèque 
municipale itinérante vous propose 
une découverte de nouveaux jeux et 
animations tout public !

Cet été, retrouvez la ludothèque à 
l’espace jeunes :
- Mercredi 10 juillet
- Jeudi 25 juillet
- Mardi 13 août
- Jeudi 29 août

Pour les 11-17 ans, de 14h30 à 16h30.

q Inscriptions en ligne via le formulaire 
« Nous contacter» sur Verneuil78.fr 
ou au 01 39 71 01 33 / 01 39 71 57 43

L’école municipale de musique et de 
danse prépare sa rentrée

Intéressé pour rejoindre l’École Municipale de Musique 
et de Danse en septembre ? Laissez-vous porter par les 
cours de musique individuels et collectifs (éveil musical, 
chorales, ateliers, orchestres, ensembles, etc.), ainsi que 
les cours de danse classique.

Inscriptions via le formulaire suivant : 
https://admin.opentalent.fr/#/login/

q Pour tous renseignements, contactez le 01 39 71 57 17.

La médiathèque en mode estival

Rendez-vous sur https://mediatheque.verneuil78.fr/ pour 
retrouver l’actualité de la médiathèque et accéder à notre 
catalogue en ligne
Les horaires d’été de la médiathèque, du 9 juillet au 31 août
- Mardi : de 14h à 20h
- Mercredi et samedi : de 10h à 13h et de 14h à 18h
- Vendredi : de 14h à 18h

Fermeture estivale du 5 au 19 août. Réouverture prévue le 
mardi 20 août à 14h.
q Contact : mediatheque@verneuil78.fr ou 01 30 06 20 30.
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V ERNEUIL ET VOUSV ERNEUIL ET VOUS

Être parent d’élèves, ça consiste 
en quoi ?

« Notre rôle est de représenter les 
parents d’élèves, pour qui nous sommes 
référents, afin de leur rapporter ce qui 
se passe à l’école et faire remonter les 
dysfonctionnements » explique Émeline 
Karagoz, élue depuis 3 ans au sein 
de la fédération de parents d’élèves 
FCPE*. Véritable « interface », les 
délégués parents d’élèves « veillent au 
bon fonctionnement de la vie de l’école 
et aident les enfants à trouver leur 
équilibre » continue Jonathan Beauzor, 
élu depuis 2 ans à la PEEP**, l’autre 
fédération de parents.

Élus par l’ensemble des parents de 
l’établissement, les parents d’élèves de 
La Source occupent 10 sièges, soit un 
élu par classe, partagé à 50/50 entre la 
FCPE et la PEEP. Une fois par trimestre, 
ces représentants participent au Conseil 
d’école. « Le Conseil d’école nous permet 
de comprendre le fonctionnement du 
budget (sorties scolaires, fournitures, 
projet pédagogiques, etc). Il nous permet 
aussi d’être avertis de tous les projets de 
la mairie » précise la déléguée.  
« Nous assistons également à des 
réunions parents-professeurs pour suivre 
l’avancée des projets sur l’année et les 
difficultés rencontrées, par exemple 
sur des sujets liés au harcèlement ou à 
l’insertion » ajoute M. Beauzor.

Tout au long de l’année, les parents 
d’élèves organisent des collectes 
de fond par des ventes de gâteaux 
notamment, pour soutenir les projets 
de l’école et la kermesse de l’été, très 
appréciée.

L’importance de s’impliquer dans la 
vie de l’école
Les parents référents apportent 
également une écoute particulière et 
une sensibilisation auprès des autres 
parents afin de leur montrer tout ce 
qui est organisé pour leurs enfants. « 
Nous tenons à expliquer les choses aux 
parents et appliquer de la prévention, 
surtout en termes de sécurité » insiste 
Mme Karagoz. « On se rend rapidement 
compte de l’importance de la prise en 
charge de certains comportements.» 
Malheureusement, encore trop peu de 
parents cherchent à s’impliquer dans la 
vie de l’école : « lors des élections, il y a la 
moitié d’abstention !», regrette Émeline, 
alors que « plus on est nombreux, mieux 
l’association fonctionne. Chacun apporte 
ses propres ressources et donne de son 
temps comme il peut ! » « On va travailler 
pour ramener plus de parents d’élèves 
et surtout plus de papas » indique 
Jonathan.

« On se rend compte que la ville 
s’investit pour ses écoles »
Pour Madame Karagoz, « l’accès pour 
nos enfants à la bibliothèque itinérante» 
pour rendre accessible la lecture fut 
l’un des temps forts de cette année. 
« Le Directeur de l’école et Mme 
Godard, l’élue en charge de l’Education 
sont plutôt disponibles et forces de 
propositions » se félicitent les deux 
représentants des parents.  
« C’est là qu’on se rend compte que 
la ville s’investit pour ses écoles », 
savourent-t-ils. « Nous cherchons à les 
aider à notre niveau afin de poursuivre 
la dynamique installée » poursuit M. 
Beauzor.

Pour lui, la réunion organisée avec 
l’ensemble des parents d’élèves de 
Verneuil a été « une réunion importante» 
qu’il faut renouveler. « Nous avons pu 
échanger avec la cinquantaine de parents 
présents ce jour-là et prendre conscience 
de la globalité des difficultés que 
chaque établissement peut rencontrer» 
explique-t-il. Cette réunion a ainsi fait 
état du problème d’insertion pour 
les enfants en situation de handicap 
rencontré en début d’année à l’école 
Jean-Jaurès.

Et la pause méridienne à l’école, ça 
donne quoi ?

Le temps d’une pause méridienne, 
Émeline et Jonathan, accompagnés 
d’autres parents d’élèves, se sont 
mis dans la peau de leurs enfants. Ils 
ont d’abord profité d’un « repas très 
équilibré » au restaurant scolaire de 
La Garenne. « Nous avons été très bien 
reçus dans ce self propre et lumineux 
où déjeunent nos enfants » rapporte 
Mme Karagoz. Cette opération a aussi 
été l’occasion pour son collègue de la 
PEEP de « se mettre au cœur de la vie de 
l’enfant et voir comment ils interagissent 
entre eux ». « C’est très bien organisé, 
les animations sont top et nos enfants 
ont la possibilité de profiter d’un large 
panel de jeux durant la pause » se réjouit 
la référente. « Cela permet de favoriser 
les interactions entre élèves et de ne 
surtout pas rester statiques. C’est une 
manière de lutter contre le harcèlement 
ou toutes sortes d’embêtements ». 

/ DU CÔTÉ DE L’ÉDUCATION

La parole aux parents d’élèves

* FCPE : Fédération de conseils des 
parents d’élèves

** PEEP : Fédération des parents d’élèves 
de l’enseignement public

Émeline Karagoz et Jonathan Beauzor, deux des dix parents siégeant 
au conseil de l’école La Source, expliquent le rôle des parents d’élèves.
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/ TRANSMISSION DU SOUVENIR

La chute du mur de Berlin,
racontée par les collégiens

Ancienne art-thérapeute, Iléna 
Lescaut professeure d’allemand à 

l’École Notre-Dame-les-Oiseaux depuis 4 
ans, prend plaisir à encadrer une classe 
européenne de 4ème pour y enseigner 
l’histoire de l’Allemagne, dont la chute 
du mur de Berlin. Un sujet marquant le 
début de la liberté pour les Allemands 
de l’est, dont Iléna, originaire de ce pays, 
restera témoin à vie. Touchés par son 
histoire, ses élèves ont été tout de suite 
intéressés par le projet pédagogique et 
artistique qu’elle leur a proposé : réaliser 
un conte franco-allemand en lien avec 
l’histoire de la chute du mur de Berlin. 
« Parler de liberté est essentiel pour 
les jeunes, il est important pour eux de 
réaliser la chance qu’ils ont de vivre dans 
un pays démocratique » insiste Mme 
Lescaut.

Deux ans auparavant, la professeure 
d’allemand dont la créativité déborde a 
réalisé un film documentaire sur l’amitié 
franco-allemande et l’intergénérationnel. 
Une vidéo de 28 mn transmise à une 
maison de retraite allemande, abordant 
les passe-temps de chaque élève. Un 
franc succès auprès des personnes âgées 
de l’autre côté de la frontière !
Une nouvelle fois, Iléna Lescault a désiré 
relever le défi d’un projet humaniste afin 
de mettre en avant la langue allemande 
et valoriser le talent de ses élèves de 4ème 
EURO. 
Le choix du support n’a pas été fait 
au hasard, puisque le conte apporte 
« une trace » qui permet de « relier 
l’esprit artistique de l’écriture et du 
dessin » sur une même planche. C’est 
donc par groupe de deux, que les 16 
élèves de Notre-Dame ont participé 
avec entrain à la réalisation de ce projet 
pédagogique inédit. « Les livres franco-
allemands n’existent pratiquement pas 
en France, excepté en Alsace » souligne la 

professeure. « Cette œuvre créative leur 
permet à la fois d’apprendre la langue 
par le plaisir artistique, véritable source 
de motivation, et de travailler en équipe » 
continue-t-elle avec fierté.

La liberté reste le principal sujet exploité 
dans ce conte rempli d’Histoire et 
d’anecdotes à la plume si singulière. 
Chaque illustration est réalisée à la 
main par coups de crayon et tablette 
numérique. Une seule indication pour les 
élèves : poursuivre l’histoire proposée, 
celle d’une grand-mère habitant 
Berlin en République Démocratique 
d’Allemagne (RDA) et restée seule après 
la construction du mur, la séparant de ses 
enfants… Comment les retrouvera-t-elle ?

3 mois de travail plus tard, les 16 
adolescents proposent aujourd’hui leur 
ouvrage à la vente, au tarif de 5€*. Ces 
nouveaux artistes, dont la quatrième de 
couverture a été réalisée par l’un d’eux, 
ont souhaité laisser quelques pages libres 
à la fin du livre et inviter les lecteurs à 
partager leur propre histoire en dessin. 

Ce projet pédagogique, très apprécié 
par le directeur de l’école Notre-Dame-
les-Oiseaux, se verra certainement 
évoluer et toucher les différentes classes 
européennes (anglais et espagnol) de 
l’établissement. « Et si cela permettait 
également de créer des vocations ? », 
avance fièrement Iléna Lescault.

Bravo aux élèves de 4ème EURO à l’Ecole 
Notre-Dame-les-Oiseaux : Magdeleine 
Bareth, Marie Blachère, Amandine 
Poirat, Maïa Rezzi, Clémence Singer, 
Thomas Beaumont, Nathan Collot, 
Benjamin Delaye, Haron El Guermaz, 
Alban François, Gabriel Garcia-Oleshko, 
Augustin Hiron, Octave Huret, Mickaël 
Kolodkine, Léopold Le Goff, Vincent 
Vanhoenackere.

* Ouvrage disponible dans les 
médiathèques de Verneuil, Vernouillet, 
ainsi que dans les bibliothèques 
municipales de Poissy, Triel, Bures et 
Morainvilliers.

Save the date

80ème anniversaire de le 
libération de Verneuil

Le 19 août 1944, le major américain 
Henry William Shurlds a été abattu 
aux commandes de son avion alors 
qu’il bataillait au-dessus des bois de 
Verneuil. Pour le 80ème anniversaire de 
sa mort, la Ville rendra une nouvelle fois 
hommage au jeune soldat de 25 ans à 
la stèle érigée en son honneur en 2012, 
à l’endroit même où son appareil s’est 
écrasé.
Depuis 2021, cette cérémonie est 
associée à la célébration de la 
Libération de Verneuil. Cette année 
encore, le GMCO (Groupement du 
Matériel de Collection Overlord) 
participe à la manifestation. Ses 
membres, hommes et femmes, tous 
revêtus de l’uniforme de l’US Army, 
traverseront Verneuil à bord de leurs 
Jeep et GMC d’époque pour emmener 
les invités dans le bois.

q Rendez-vous le 19 août à 11 heures 
à la stèle, chemin Georges-Rémy (à 
10h30 devant la mairie pour le départ 
en cortège).
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Au cœur de l’Ile de loisirs se 
cache…. Une cavalerie !

Situé en pleine nature, dans un parc 
de l’Ile de Loisirs du Val de Seine, le 
Centre équestre s’étend sur près de 
256 hectares de terrain dédiés à la 
pratique de l’équitation et au bien-être 
des équidés. Géré par Lise Ducelliez 
enseignante dirigeante et 3 enseignants 
salariés, le club ouvre ses portes 
aux passionnés dès l’âge de 4 ans, 
curieux de découvrir en petit groupe 
restreint les Shetland, une race de 
poney écossaise. Le Centre équestre, 
également Poney Club et écurie de 
propriétaires, possède trois manèges 
pour une pratique protégée des 
intempéries et deux carrières pour le 
plus grand bonheur des cavaliers et de 
leur monture.

Un large panel de disciplines

Loisirs, initiation, promenades, 
compétitions, passage d’examen, 
formation aux métiers du cheval, 
perfectionnement, etc : les disciplines 
proposées par le club équestre sont 
nombreuses. Dans ce centre dont les 
valeurs reflètent la cohésion d’équipe, 
l’esprit familial et la persévérance, 
les passionnés travaillent avec une 
cavalerie de qualité, comptant à ce jour 
38 poneys dont 35 appartenant au club, 
ainsi que 28 chevaux dont 20 au club. 
Les 260 adhérents qui y pratiquent leur 
sport favori ont le plaisir de s’adonner 
aux disciplines suivantes, jusqu’au  
« Galop 7 », le plus haut niveau dans ce 
domaine : le saut d’obstacles (CSO), 
cross, le concours complet d’équitation 
(CCE), le dressage, la Voltige, le Hunter, 
le Horse-ball, l’endurance, le Pony-
Games ou encore les techniques de 
randonnée équestre de compétition 
(TREC). 

Un large panel de disciplines qui 
suscite fort intérêt et rigueur chez les 
cavaliers puisque « huit de nos équipes 
sont qualifiées aux championnats 
départementaux qui se dérouleront en 
juillet ». Une « énorme fierté pour le  
club ! », se félicite Lise Ducelliez.

Une année animée

Simplement curieux de découvrir 
l’équitation ? Le centre ouvre ses 
portes tous les dimanche après-midi 
pour profiter d’une balade à poney. 
Des sorties, des séjours scolaires 

et périscolaires y sont organisés 
toute l’année, un hébergement y est 
disponible sur réservation. L’équipe 
propose également durant les vacances 
scolaires des stages à dos de Shetland, 
doubles poneys et chevaux par le biais 
de son Club House. 

Des animations dynamisent la vie du 
club équestre au rythme des saisons, 
notamment durant les fêtes de fin 
d’année avec des concours, carrousels 
et un « équifun » (parcours ludique). 

La fête du club qui se déroule chaque 
année au mois de juin, ainsi que les 
festivals locaux et la kermesse de l’école 
Notre-Dame-les-Oiseaux, apportent 
également joie et folie avant l’été.

Se soigner grâce aux chevaux 

Et si l’équithérapie était un trio gagnant 
? Assistés par le cheval, le thérapeute 
et son patient travaillent ensemble 
sur le plan cognitif, comportemental, 
psychique et corporel auprès des 
enfants, personnes âgées ou atteintes 
d’un handicap.

J
/ DU CÔTÉ DES CLUBS

Zoom sur... le Centre équestre
 du Val de Seine

Save the date

Forum des associations : 
inscrivez-vous !

La saison 2024-2025 va démarrer ! 
Rendez-vous au traditionnel forum 
des associations pour vous inscrire 
à de nouvelles activités sportives 
ou culturelles.

q Rendez-vous au complexe 
sportif François-Pons, le 8 
septembre de 10h à 17h.

Passionnée par les équidés depuis son plus jeune âge, Lise Ducelliez 
dirige le Centre équestre du Val de Seine, un club aux nombreuses 
disciplines, situé au cœur du parc de l’Ile de Loisirs.
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En partenariat avec Les Crins d’Otan, 
le centre équestre propose sur son 
domaine des séances individuelles ou 
collectives d’équithérapie, ainsi qu’au 
sein d’instituts médico-éducatifs (IME) 
et d’EPHAD. 

Cette pratique qui se base sur 
l’échange entre l’homme et le 
cheval, apporte une relaxation et un 
apaisement chez les deux individus. 
Ensemble, chacun travaille sur la 
communication, l’entraide, l’écoute, 
les émotions ou encore la motricité. 
« C’est un véritable moment hors 
du temps que l’équithérapie offre à 
ces personnes. Dernièrement ils ont 
travaillé en équipe sur la motricité, le 
but étant de créer un obstacle adapté 
à son poney pour l’aider à le franchir », 
explique Lise Ducelliez, admirative de 
cette pratique. 

Bien-être aux écuries : des travaux 
nécessaires

L’hiver dernier, de nombreux travaux 
ont été menés au sein du centre 
équestre, un chantier jugé «nécessaire» 

J
 « Huit de nos équipes sont 

qualifiées aux championnats 
départementaux qui se 

dérouleront en juillet. C’est une 
énorme fierté pour le club ! », se 

félicite Lise Ducelliez.

Un nouveau départ pour la présidente du VAC Basket
Arrivée comme joueuse en 2008, puis coach, Stéphanie Debret-
Tiziani est devenue présidente du VAC Basket en 2014 : un 
passage qu’elle juge « logique » dans sa carrière pour  
« transmettre sa passion ». Au moment de céder sa place, 
à l’issue de cette saison, pour cause de déménagement au 
Canada, elle se dit « fière d’avoir vu évoluer le club et certaines 
joueuses ». Mais ce sont surtout « les sourires des enfants, 
épanouis par leur saison » qu’elle gardera en mémoire. Parmi les projets 
que Stéphanie a portés durant sa présidence : l’obtention du label « Micro 
basket « (1er club des Yvelines à l’obtenir), la création du terrain 3x3 à Pons, le 
développement de la branche féminine et la fusion de 3 clubs (Verneuil, Triel et 
Villennes). Autant d’avancées qui motiveront le prochain président Dominique 
ASTE à faire perdurer le dynamisme du club. Merci pour tout et au revoir !

Vous avez du ta l ent 

Deux jeunes 
Vernoliens, 
Agathe 
Madoré 
et Gabriel 
Monteiro, ont 
récemment 
décroché le 
titre de vice-
champions 
de France 
catégorie 

Horse-ball : Vice-champions 
de France pour la 2ème année 
consécutive

poussin de Horse-ball ! Un sport 
collectif équestre adapté des jeux 
« Pato argentin » et « Bouzkachi 
asiatique », opposant 2 équipes 
munies d’un ballon de six anses 
devant marquer des buts dans le 
camp adverse en le lançant dans un 
cercle en hauteur. Bravo à eux !

par la gérante du site qui compte 
bien « proposer des terrains de 
meilleurs qualités » à ses adhérents. 
Les grandes et petites carrières, ainsi 
que leurs abords ont pu bénéficier 
d’une réfection intégrale, pour le 
bonheur des équidés qui pourront se 
dépenser librement sans risque. Une 
carrière supplémentaire a également 
été développée.

Parmi les prochains projets inscrits 
au calendrier du club : une réfection 
partielle du manège et la création 
de boxes supplémentaires pour les 
chevaux de la brigade équestre.

Les Inscriptions sont ouvertes !

Depuis le 1er juin, les inscriptions pour 
l’année 2024-2025 sont ouvertes 
directement au secrétariat du club 
pour y découvrir le planning des cours 
proposé de septembre à juin et les 
équidés à monter !

En bref
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/ DU CÔTÉ DU NUMÉRIQUE

Créé en 2013, l’ancien site de la Ville 
avait besoin d’une cure de jouvence 

et la version provisoire qui avait pris 
le relais il y a trois ans n’avait que trop 
duré ! Que vous soyez Vernolien, futur 
Vernolien ou bien juste de passage dans 
notre ville, vous êtes les bienvenus sur 
notre nouveau site Web ! Nous vous 
invitons à voguer sur ses différentes 
rubriques et fonctionnalités, pour 
découvrir son histoire, son patrimoine, 
ses services, ses équipements et toutes 
les actions que mettent en œuvre 
les élus et l’ensemble du personnel 
communal pour vous permettre de bien 
vivre à Verneuil.

Simplifiez-vous la Ville !
Un nouveau design, une navigation 
simplifiée, des contenus réorganisés, 
un portail pour effectuer toutes les 
démarches en ligne… : tout est mis en 
œuvre pour simplifier votre relation avec 
la Ville !
Plus moderne, plus dynamique et 
plus pratique, ce site est le fruit d’un 

long travail de réflexion et 
de rédaction, mené depuis 
plusieurs mois en partenariat 
avec la société Compéthance. 
Il vous permettra, entre autres, 
de :

• Retrouver des informations 
pratiques.
• Connaître les dernières 
actualités de la ville et les 
événements à venir.
• Visionner les derniers conseils 
municipaux et consulter toutes 
les publications de la ville.
• Consulter les offres d’emploi 
au sein de nos services et y    

postuler.
• Nous contacter pour toute 

demande
 de renseignements, via les formulaires
 de contact.
• Effectuer, via un portail dédié, plus 
d’une trentaine de démarches auprès de 
différents services de la ville.
• Et bien d’autres choses encore !

Un espace citoyens étoffé pour 
toutes vos démarches en ligne
Depuis déjà plusieurs années, certains 
d’entre vous avaient pour habitude 
d’effectuer sur l’espace citoyens 
les démarches concernant leurs 
enfants, qu’ils soient bébés, écoliers 
ou adolescents. Ce nouvel espace 
vous offre davantage de possibilités, 
via un simple clic sur le bouton « mes 
démarches en ligne ».
Avec ce nouvel Espace Citoyens, 
véritable guichet numérique unique, de 
nombreuses démarches sont à portée 
de clics !
Bien sûr, vous pourrez encore accéder 
aux services liés à la famille (éducation, 

petite-enfance et jeunesse). Mais aussi 
demander un document d’état-civil, 
signaler des dégradations, vous inscrire 
au plan canicule, à l’école municipale 
des sports ou encore demander un 
rendez-vous au service urbanisme en 
vue de réaliser des travaux… Près 
de 40 démarches administratives 
et citoyennes supplémentaires 
sont possibles, via un formulaire 
personnalisé.
Ces démarches, et de nombreuses 
autres, peuvent être réalisées à distance 
et à n’importe quel moment à partir 
de cet espace. Bref, désormais, vous 
pouvez effectuer toutes vos démarches 
administratives, 24 heures sur 24 et 7 
jours sur 7.

Un site accessible à tous…
L’ergonomie, le graphisme et 
l’arborescence ont été complètement 
repensés pour correspondre aux 
normes d’accessibilité actuelles et 
faciliter votre accès à l’information.
En tant que service public, nous nous 
devons de proposer des services 
accessibles à tous, en particulier à 
destination des personnes en situation 
de handicap. Si la loi oblige à un taux 
de conformité de 50 % selon les normes 
RGAA (référentiel général d’amélioration 
de l’accessibilité), à Verneuil-sur-Seine 
nous sommes allés bien au-delà ! 

… et visible partout !

La nouvelle version de  
Verneuil78.fr s’adapte à tous les 
supports (PC, tablette, smartphone), 
ce qui vous permet de le consulter à 
chaque moment de la vie quotidienne, 
que vous soyez chez vous, dans la rue 
ou les transports en commun. 

Bienvenue sur notre nouveau site !
L’ancien site de la Ville avait besoin d’une bonne cure de jouvence. Découvrez le nouveau, 
plus moderne, plus pratique, et plus accessible, pour tout savoir sur Verneuil !

2003 : Le 1er s ite a b i en évo l ué !
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L’Association Sportive Futsal du collège 
Jean Zay qui participait au Championnat 
Départemental des Yvelines, a battu 
son adversaire Carrières-Sous-Poissy en 
finale. 
Bravo aux jeunes joueurs qui dans 
un match intensément serré ont 
représenté et honoré les couleurs de la 
ville de Verneuil !

/ DU CÔTÉ DU SPORT

Vous avez du ta l ent 

Ce parcours, élaboré en 
partenariat avec Ile de 

France Nature, a pris place 
dans le bois de la Demi-
Lune, à proximité de la gare 
des Clairières de Verneuil. 
À terme, il comprendra 
un aménagement de trois 
boucles d’activités sport et 
santé.

Pour le moment le parcours 
orange se compose 
d’équipements de fitness 
et de cardio en structures 
boisées de Robinier, disposés 
le long d’un circuit d’environ 
150 mètres. Parmi les 10 
modules, vous trouverez 
des bancs à dips, un module 

pods, une aire de slalom, 
une poutre d’équilibre, 
des haies, … dont des 
modules ayant ont une 
double fonctionnalité. Trois 
agrès sont accessibles aux 
personnes à mobilité réduite.

Deux autres parcours 
orientés circuit training 
seront prochainement 
installés pour compléter la 
boucle du parcours santé.

« L’objectif est double : il s’agit 
de se réapproprier le bois et 
d’améliorer sa fréquentation», 
précise le Maire Fabien 
Aufrechter.

Le parcours santé sort de terre
2

3

1

4
5

1

2

3

4

5

Les espoirs (16 à 19 ans) du Club 3VBC 
ont gagné début juin, à Fontenay le 
Fleury, la coupe des Yvelines de volley en 
4 VS 4 contre Meulan.

Félicitations aux sportifs !

Victoire pour l’AS Futsal ! Les espoirs gagnent la coupe 
des Yvelines au volley !

Vous l’aviez vous-même choisi en 2021 à l’issue d’une 
consultation : le parcours santé est en service dans le bois de 
la Demi-Lune. Sportif amateurs ou confirmés, à vos baskets !
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/ DU CÔTÉ DES ENTREPRISES

J
ENSIS, groupe spécialisé dans la valorisation des déchets de chantiers et les travaux 
publics, a inauguré le 14 juin les locaux qu’il a bâtis dans la zone des 3 étangs. 

ENSIS poursuit son dévelopement 
dans la zone des 3 étangs

« On va développer ici un beau projet, un projet ambitieux 
» avait vanté Pierre Godillon, co-fondateur d’ENSIS, lors du 
lancement du chantier, en mai 2022. 

Deux ans plus tard, le pari est rempli.  Lors de 
l’inauguration des locaux, le 14 juin dernier, Pierre Godillon 
n’a d’ailleurs pas caché sa fierté : « C’est le rendez-vous 
des promesses tenues » s’est-il félicité. « Il y a deux ans, 
on avait annoncé des objectifs de 35 millions d’euros de 
chiffre d’affaire et 100 emplois sur le site en trois ans. Nous 
en sommes à 20 millions d’euros et 77 personnes en place, 
auxquelles s’ajoutent 14 postes à pourvoir. On tient la 
cadence… » 

L’entreprise ne s’est pas contentée de construire 900 m2 
de bureaux sur la zone des 3 étangs. Elle les a entourés 
d’un joli parc arboré réalisé à partir de matériaux de 
récupération. Un complexe de recyclage et valorisation 
des déchets de chantiers a également  vu le jour sur ce 
terrain de 8 hectares situé à proximité de l’aérodrome de 

Verneuil/Les Mureaux et 
de la gare des Clairières de 
Verneuil. 
Pour ENSIS, comme 
pour la ville, l’enjeu était 
aussi de transformer 
un site à l’abandon en 
limitant les impacts 
écologiques. Du système 
de récupération des eaux 
de pluie aux installations 
solaires thermiques et 
photovoltaïques, tout a 
été fait « pour proposer 
le projet le plus vertueux 
possible d’un point de vue 
environnemental », insiste 
la direction d’ENSIS, 
clairement engagée 
dans une démarche zéro 

déchet, ce qui lui permet 
d’afficher un taux de mise 
en décharge pratiquement 
nul. 
C’est notamment ce volet 
environnemental qui 
avait permis au groupe 
ENSIS d’être lauréat de 
l’appel à projet Territoires 
d’Industrie du plan France 
relance du Gouvernement 
et de bénéficier du 
soutien financier de 
l’Etat à travers Bpifrance 
(Banque Publique 
d’Investissement), pour 
un montant de 600 000 €. 

« Quand on sait à quoi 
ressemblait le site 
auparavant, on est 
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En bref

Le Conseil municipal de Verneuil a annulé en septembre 2021 
une délibération votée en 2018 lors du précédent mandat, 
qui mettait à disposition du Département des Yvelines les 
emprises des sentes et des chemins ruraux afin de permettre 
la construction de la déviation de la RD154 à travers le bois. 
En réaction, le Département a saisi le Tribunal Administratif 
de Versailles, mais ce dernier vient de valider l’action de la 
ville.

Désormais le contournement de la RD154 ne pourra se faire 
que dans deux cas :

• En expropriant la commune des terrains concernés, ce 
qui impliquerait une nouvelle Déclaration d’Utilité Publique 
et une nouvelle enquête publique, soit des démarches de 
plusieurs années.

• Si une nouvelle équipe était élue à la tête de la ville à la 
fin du mandat actuel et qu’elle redonnait au Département 
l’accès aux chemins communaux. 

Un pas de plus vers l’abandon du projet 
de déviation de la RD154 !

Le chantier de la gare des 
Clairières a démarré
Le prolongement de la ligne E du RER jusqu’à 
Mantes-la-Jolie, va considérablement améliorer la 
mobilité des usagers avec une interconnexion de 
28 minutes entre Verneuil et La Défense.

Les travaux 
d’aménagement de 

la gare des Clairières de 
Verneuil ont démarré début 
juin. Prévu pour durer 
jusqu’au 30 novembre 2025, 
ce chantier doit préparer 
l’arrivée du RER E dans cette 
gare, toujours annoncé par la 
SNCF pour décembre 2026. 

À noter que l’accès aux 
parkings Relais de la gare et 
de la résidence des Clairières 
seront fermés durant les 6 
premiers mois des travaux. 
Les usagers peuvent utiliser 
gratuitement le parking du 
Lac à la gare de Vernouillet-
Verneuil. L’entrée proche de 
la gare est également fermée 
et se fait par l’entrée côté 
Est. Niveau bus, l’arrêt a été 
déplacé près du giratoire 
(au carrefour Gros Chênes 
/ Marguerite Gilles). Pour 
compenser la fermeture du 
parking Relais de la gare le 
temps de ces travaux, le 
Maire a annoncé l’ouverture 
exceptionnelle du système 

du stationnement résidentiel 
aux habitants des secteurs 
des Clairières, Aulnay-Mallo 
et la Galette qui pourront 
ainsi se garer au Gros chêne 
sans risquer la verbalisation.

Les perspectives du 
projet

C’est un parvis apaisé qui se 
verra bientôt desservi avec 
la création d’un mail piéton 
sur l’îlot boisé (52 arbres 
plantés et 17 conservés). 
Deux quais de bus seront 
facilement accessibles et 
sécurisés grâce à une voie 
dédiée, de même pour les 
piétons et les cyclistes. Le 
parking Relais sécurisé de 87 
places, dont 4 places pour 
véhicules électriques, 2 PMR, 
2 covoiturages et 4 places 
motos sera de nouveau 
accessible. 70 places de 
parkings vélos sécurisés et 
en libre accès seront pour 
leur part créées.

J
incroyablement surpris et on vous en est incroyablement 
reconnaissant. Vous participez à l’essor de la ville. Cette 
inauguration est un symbole car à l’instar de la démarche 
d’ENSIS, nous sommes en train de reconquérir la zone des 
3 étangs. Nous avons de grands projets éco-responsables 
pour ce secteur, en particulier avec la création d’un 
écoquartier », a indiqué le Maire, Fabien Aufrechter. 

« Nous sommes fiers de participer à l’essor de la ville, a 
repris Julien Lemaine, directeur de FTP (Francilienne de 
Travaux publics), filiale d’ENSIS implantée à Verneuil. Le 
rebond significatif de notre chiffre d’affaire l’an dernier 
est le fruit d’un travail acharné, mais cela n’aurait pas 
pu être possible sans l’aide de la ville, qui a joué un rôle 
déterminant, d’une collaboration efficace et réactive de ses 
services. Ce soutien sans faille nous encourage à poursuivre 
nos efforts. » Des mots qui ont fait réagir le Maire : 
« Lors de la campagne des municipales, j’avais dit qu’attirer 
des entreprises était une priorité. C’est vraiment quelque 
chose d’important pour nous. C’est un élément essentiel 
du développement de la ville », a-t-il insisté.      

19/ VERNEUIL 78-Le journal / 



V ERNEUIL ET VOUSV ERNEUIL ET VOUS

En mauvais état depuis plusieurs 
années, l’ancien cimetière 

bénéficiera bientôt d’aménagements 
pour se moderniser et permettre 
à ses visiteurs de profiter d’un 
espace de recueillement apaisant. 
Programmés dans le budget 
2024, ces travaux de rénovation 
s’inscrivent parmi les projets 
phares de l’année 2024-2025. 
Avec l’achèvement prochain 
des immeubles de la rue de la 
Faisanderie, 8 000 m² de sols sont 
sur le point d’être stabilisés et 
réaménagés.

Pour un cimetière moderne et 
végétal
Grâce à la pose d’un solide 
stabilisateur de graviers modelé en 
géotextile, les voies de circulations 
resteront praticables sous toutes les 
conditions météorologiques. Pour 
un aspect élégant et une touche 

de modernité, les quelques zones 
nécessitant un revêtement en béton 
(avancée de la stèle notamment), 
se verront habillées d’un béton 
décoratif. Très économique et facile 
à entretenir, ce bitumage imite avec 
originalité la brique.

Les allées piétonnes seront 
quant à elles enherbées pour un 
verdissement plus précoce et une 
apparence naturelle qui facilite 
l’implantation et offre une meilleure 
résistance à la sécheresse. Un 
panel d’arbres feuillus, conifères et 
plantes grimpantes maintiendront 
fraicheur et qualité de l’air, tout en 
révélant la biodiversité de ce lieu de 
recueillement. 

Le mobilier métallique installé 
de part et d’autre du cimetière 
laissera les plantes grimpantes type 
clématite et jasmin s’étoffer avec 
vivacité: pergola, bancs et abri cache 
containers de propreté.

ACTUELLEMENT PROCHAINEMENT

Le renouveau de l’ancien cimetière
/ DU CÔTÉ DE L’ENVIRONNEMENT

En bref

L’ancien cimetière, réaménagé, deviendra un espace 
de recueillement. Un véritable parc paysagé au cœur 
de la ville.

Quoi de mieux que la Fête de la Nature pour 
inaugurer la grainothèque vernolienne ? 
Depuis le 22 mai, les amateurs de jardinage 
découvrent le fonctionnement de l’échange 
de graines. Installée à la médiathèque Marie-
Claire Tihon, la grainothèque est ouverte à 
tous et permet de déposer des semences 
pour en choisir de nouvelles.

q Aux heures d’ouverture de la 
médiathèque, 91 avenue du château. 

À la grainothèque, on 
échange ses graines !

AoûtJuillet
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/ DU CÔTÉ DU SOCIAL

À la recherche d’un logement confortable et convivial pour 
profiter pleinement de votre retraite ?

La résidence autonomie Delapierre située dans le centre-ville 
est prête à accueillir de nouveaux résidents en recherche 
de studios (T1 – 33m²). Conçue pour répondre aux besoins 
des personnes de plus de 60 ans ou retraitées autonomes, 
la résidence est dotée d’un espace lumineux et sécurisé, 
entouré de verdure et proche de toutes commodités. 

Une équipe dynamique vous y attend pour profiter des 
nombreuses animations ! 

Des studios disponibles à la résidence 
Delapierre

En bref

- Vous êtes une personne âgée de plus de 65 ans ?
- Vulnérable (personne en situation de handicap 
ou malade, dépendante et isolée) ?

En prévision d’un éventuel épisode de canicule, 
faites-vous recenser sur le registre du CCAS pour 
être suivi et assurer votre sécurité pendant cette 
période de fortes chaleurs !

q Contactez le CCAS au 01 30 06 51 32 ou à 
ccas@verneuil78.fr 

Prévention contre la canicule

Pour célébrer la fin 
d’année et la fin des 

cours d’initiation à la 
langue des signes, qui 
reprendront à la rentrée 
en septembre, le Centre 
Communal d’Actions 
Sociales a organisé un 
repas avec les participants. 

Un buffet froid partagé 
avec gourmandise par les 

résidents de la résidence 
Delapierre et les résidents 
de l’EANM d’Hardricourt 
(Établissent d’Accueil Non 
Médicalisé) en présence de 
Louisette Fédière, Adjointe 
au Maire déléguée aux 
affaires sociales et aux 
logements.

Après le repas, ils ont signé 
ensemble et chanté !

Verneuil 78, Le Journal :  En quoi le CCAS répond aux 
besoins sociaux des Vernoliens ?
Louisette Fédière : Le CCAS est avant tout un lieu 
d’écoute et d’accompagnement, il apporte une aide 
financière, matérielle (hébergement) aux bénéficiaires 
et répond aux besoins liés à l’âge ou à des circonstances 
particulières. En plus, le CCAS anime le quotidien des 
Vernoliens bénéficiaires en organisant des activités et 
sorties en tout genre.

V78 : À qui s’adresse le CCAS ?
LF : Le CCAS s’dresse à une population faisant face à 
des difficultés et pouvant être dirigé vers un service 
adapté pour lui permettre de s’en sortir. Cela peut-être 
à travers l’attribution d’un logement ou d’un coup de 
pouce financier validé en amont par une commission. 
Le CCAS travaille alors en collaboration avec d’autres 
acteurs du secteur social (assistantes sociales, bailleurs, 
associations...) et de partenaires sociaux comme la Caisse 
d’allocation familiales, le Centre régional d’assurance 
maladie, etc.

2 questions à Louisette Fédière, 
Adjointe au Maire déléguée aux affaires 
sociales et aux logements.

Un repas sous le signe de l ’amitié

Un p’tit tour à Amiens

Le jeudi 20 juin, nos 
aînés se sont rendu à la 
découverte de la ville 
d’Amiens en compagnie 
de Marie-Claude Bourdon 
Benhamou, adjointe au 
maire déléguée aux aînés.

Au programme de cette 

journée organisée par 
le CCAS : visite de la ville 
en petit train, déjeuner 
au bord de la Somme et 
visite des quelques lieux 
incontournables de la ville 
: les Hortillonnages, la 
Cathédrale Notre-Dame 
d’Amiens, le Beffroi... 21/ VERNEUIL 78-Le journal / 
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/ DU CÔTÉ DE LA CITOYENNETÉ

La dernière séance du Conseil 
municipal des jeunes s’est tenue 

le mercredi 26 juin. Quelques 
semaines avant la fin de leur mandat, 
Abigaëlle, Chayma et Walid, trois des 
vingt-quatre écoliers ou collégiens 
vernoliens du CMJ ont dressé le bilan 
de leur année d’activité en préambule 
à la séance du conseil municipal de 
juin.

Près de la moitié (52 %) des actions 
qu’ils ont menées au cours de cette 
année est liée aux événements 
organisés par la ville (Journée 
de l’horreur, village de Noël, 
inauguration du City Stade...). « À 
l’occasion de la Fête de la Nature, nous 
avons réalisé une notice explicative 
sur les bienfaits des insectes dans les 
jardins » a par exemple indiqué Walid. 
On a pu aussi les apercevoir, munis de 
leur écharpe, aux côtés des véritables 
élus de Verneuil et de l’associations 

d’anciens combattants UNC lors des 
différentes commémorations ou 
lors de la très solennelle cérémonie 
du ravivage de la flamme du soldat 
inconnu, sous l’Arc de Triomphe 
(21 % des actions concernent la 
transmission du souvenir). 
Enfin, 27 % des projets menés au 
cours de cette deuxième année du 
CMJ viennent des jeunes élus eux-
mêmes, comme la réalisation d’un clip 
de prévention routière avec la Police 
Municipale destiné aux écoliers de la 
ville.  
« Nous avons monté des projets 
intergénérationnels avec les personnes 
âgées de la résidence autonomie, 
comme l’atelier culinaire à l’occasion de 
la chandeleur ou l’après-midi jeux » a 
précisé Abigaëlle. 
Au total, depuis son installation le 30 
septembre 2023, le CMJ a participé à 
19 projets (contre 14 dans le mandat 

précédent), qui ont nécessité près 
de 40 réunions de préparation. « 
Nous restons vigilants pour que cette 
activité citoyenne n’empiète pas 
sur leur scolarité » a précisé Kevin 
Bougoin, coordinateur jeunesse au 
sein de la mairie, qui encadre cette 
assemblée.
« Bravo pour le travail effectué » les a 
félicités le Maire, Fabien Aufrechter, 
heureux de « constater que certains 
élus du CMJ ont pris de l’assurance 
depuis leur prise de fonction ». Maria 
Parauta, élue en charge du CMJ, s’est 
dit également « fière d’eux ».

2 ans de mandat pour le CMJ
À partir de l’an prochain, pour 
permettre une meilleure montée en 
compétence, le mandat des élus du 
CMJ sera porté à deux ans et sera 
non renouvelable. La campagne 
d’inscription sera lancée à la rentrée.

En collaboration avec la Police municipale de Verneuil, la 
Commission Sécurité Environnement du Conseil municipal 
des jeunes vous propose de découvrir son tout premier clip 
de prévention sur la sécurité routière.
« En voiture comme en trottinette, protégeons-nous et 
protégeons les autres ! » clament les jeunes du CMJ. Un 
clip qui a pour vocation de sensibiliser les utilisateurs de 
trottinette aux bonnes pratiques.

q Visionner le clip sur le compte Instagram 
@villedeverneuil78

Sécurité routière : les jeunes élus font de 
la prévention

En bref

Le beau bilan des jeunes élus du CMJ
Créé en 2022, le Conseil Municipal des Jeunes a dressé le bilan de sa 
deuxième année d’activité à l’occasion du dernier conseil municipal.

Walid
Chayma

Abigaëlle
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Résultats des élections européennes 2024

Résultats (<1%) Résultats (0%)

Pour la seconde édition du budget participatif, la 
municipalité vous donne la possibilité de faire part d’une 
idée pour embellir et améliorer votre cadre de vie.

Sport, environnement, solidarité, art, mobilités, animaux, 
urbanisme, … Chaque Vernolien est invité à la réflexion 
commune, dans le domaine de son choix, pour proposer 
une idée de projet d’intérêt général, à l’échelle de la 
commune ou d’un quartier.

Les propositions doivent être déposées jusqu’au 
29 septembre 2024 dans les urnes installées 
en mairie, le 8 septembre 2024 lors du forum des 
associations ou directement en ligne !

q Plus d’information sur Verneuil78.fr 

Le budget participatif 2025 est lancé !

En bref
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m/ DU CÔTÉ DES COMMERÇANTS

Vous êtes ouverts cet été ?

ALLIANZ ASSURANCES : Fermé les samedis en juillet et août
AU PANIER DES SAVEURS : Ouvert tout l’été
AUX FROMAGES CÉLESTE : Fermé du 29 juillet au 29 août
AUX SAVEURS DE VERNEUIL : Ouvert tout l’été
AXÉO SERVICES : Ouvert tout l’été
BELLEZZA ET SPA : Fermé du 12 au 19 août
BOUCHERIE CLOS DU VERGER : Fermé du 20 juillet au 20 août
CLUB COIFFURE : Ouvert tout l’été
CORDONNERIE LE BRILLANT : Fermé du 1er au 25 août
ÉCLATS DE DÉLICES : Fermé du 2 au 21 août
IDÉES DÉCO AT HOME : Fermé du 15 au 29 août
LA DÉLICIEUSE : Ouvert tout l’été
LA LUNETTE JAUNE : Ouvert tout l’été
LA PLÉIADE DES VINS : Ouvert tout l’été
LE JARDIN D'AURÉLIE : Fermé du 29 juillet au 19 août
LE P'TIT BIO DES YVELINES : Ouvert tout l’été
LE SAINT RAPHAEL : Fermé du 28 juillet au 12 août
LISSAC OPTIQUE : Fermé du 29 juillet au 19 août
LOU CABANON : Fermé du 26 juillet au 19 août
MAISON DE ROSE : Ouvert tout l’été
MERAKI : Fermé du 28 juillet au 20 août
MIC MAC : Fermé du 5 au 16 août
PHARMACIE CUCO : Ouvert tout l’été
PHARMACIE DES GRAVIERS :  Ouvert tout l’été
PHARMACIE DU MAUPAS : Ouvert tout l’été
POMPADORE : Fermé du 13 au 19 juillet et du 1er au 22 août
RENDEZ-VOUS COIFFURE : Ouvert tout l’été
TABAC DES ROSIERS : Fermé du 14 au 25 juillet
TENDRES ÉPIS – 12b Grande Rue : Ouvert tout l’été
TENDRES ÉPIS – 100 Grande Rue : Fermé du 5 au 31 août
VERNEUIL AUDITION : Fermé du 30 juillet au 26 août
ZÉBULON ET MISS COQUETTE : Fermé du 22 juillet au 19 août

COMMERCES RESTAURANTS
CANAILLE : Fermé du 4 au 27 août
L'AMBASSADE : Ouvert tout l’été
LA PIZZA DU DIMANCHE SOIR : Ouvert tout l’été
LE CALMOS GOURMET SHOP : Fermé du 27 juillet au 19 août
LE JARDIN BRETON : Fermé du 4 au 26 août
LES SAVEURS : Ouvert tout l’été
NOUR FOOD : Fermé du 29 juillet au 20 août
PIZZA BREAK : Ouvert tout l’été
SOL Y LUNA : Fermé du 22 juillet au 19 août

C’est l’été et vos commerçants aussi ont le droit 
à des vacances bien méritées ! Voici les dates de 
fermetures estivales des commerces et restaurants 
(sous réserve de modifications par l’exploitant).

Imaginer pour créer l’unique
Récemment implantée à 
Verneuil, Save Your Date est 
à vos côtés pour orchestrer 
le mariage de vos rêves et 
créer l’événement qui vous 
ressemble. Ne pensez qu’à 
vous et vos invités, ne gardez que les plus belles choses 
de votre mariage.Partager vos rêves et vous aider à les 
concrétiser, allier ses solides compétences en organisation 
et sa passion pour la décoration, mettre à profit son 
énergie tout en restant discrètes le jour-J, être à vos côtés 
et maintenir la confiance tout au long des préparatifs - 
Florence réalise toutes vos envies pour rendre le plus beau 
jour de votre vie un instant unique. 

Save Your Date
Ouvert du lundi au samedi.
www.saveyourdate.fr
hello@saveyourdate.fr
06 20 31 39 04
Instagram : @ save_your_date
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À l’orée du salon de coiffure
Orée Coiffure vous ouvre les portes de son salon au 
décor lumineux, dans une ambiance accueillante, 
chaleureuse et conviviale. Un large éventail de services 
adaptés à toutes les exigences vous y est proposé, 
pour les enfants, adolescents et adultes. Des coupes 
élégantes, au lissage et défrisage professionnels, en 
passant par une patine, un brushing ou un simple soin 
du cheveu, la coiffeuse Orée répondra à vos attentes. 
Les futurs mariés seront enchantés par les spécialités 
coiffure de mariage et coupe sur mesure. Profitez d’un 
véritable moment de détente et de bien-être dans un 
environnement dédié à la beauté des cheveux.

Orée coiffure
61 Grande Rue
Ouvert du lundi au samedi.
Réservation en ligne sur planity.com 
Ou par téléphone au 09 88 45 50 87

Bienvenue à…
Simon Bahoua (04 mars 2024), Loeva Pene (19 avril 2024), Sienna Pene (19 avril 2024), Apolline Coste-Sebiran (20 avril 2024), Souleyman 
Khadraoui (30 avril 2024), Sarah Alilat (06 mai 2024),  Axel Delsarte (19 mai 2024), Jeysso Preira Collier (19 mai 2024), Louise Blangenwitsch 
Saiter (21 mai 2024), Gabrielle Paiva Marques (26 mai 2024), Gianni Grimaldi Béron (03 juin 2024), Élyo Bourgeois (04 juin 2024), Éden 
Lambert (09 juin 2024).

Félicitations à…
Sandy Belgardt et Guillaume Barthélémy (24 mai 2024), Justine Ménagé et Jonathan Jameux (25 mai 2024), Lucie Péré et Julien Vatinet 
(25 mai 2024), Amélie Reynaud et Guillaume Renault (25 mai 2024), Laetitia Aldebert et Patrick Larnoy (25 mai 2024), Séverine Penglaou et 
Michaël Claire (1er juin 2024), Christine Khater et Bastien Bélot (08 juin 2024), Guy Tape et Kone Kirande (15 juin 2024), Maeva Picchiottino 
et Alexandre Le Dinh (21 juin 2024).

Une pensée pour...
Pierre Salmon (08 avril 2024), Andrée Gaucher née Heuzé (21 avril 2024), Colette Barkats née Brahami (21 avril 2024),  Dario Sasso (25 
avril 2024), Olivier Migeon (29 avril 2024), Gérard Schiettecatte (02 juin 2024), Paulette Patrix née Bozec (19 juin 2024), Lydie Giraud née 
Mulot (20 juin 2024) , Arlette Bacoup née Brunet (24 juin 2024).

L E  CARNET

J
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Verneuil78, le journal : D’où vous 
vient cette passion pour la 

narration de bandes dessinées ?

Antoine ROCHER : Du plus loin que 
je me souvienne, la bande dessinée a 
toujours fait partie intégrante de ma vie. 
Avec deux parents enseignants (NDLR, 
au collège Jean-Zay et à l’école Jean-
Jaurès), j’ai plongé dans la littérature très 
jeune et ce format-ci m’a rapidement 
collé à la peau. J’ai cette envie de créer 
des bandes dessinées depuis mes 8 ans. 
Je me souviens qu’à l’époque, bien avant 
de savoir lire, je feuilletais déjà les albums 
de Tintin et je m’amusais à recopier les 
planches d’Astérix pour comprendre 
comment elles étaient montées !

V78. Votre jeunesse à Verneuil a 
développé cette passion en vous, mais 
quels en sont vos plus beaux souvenirs ?

AR : Lorsque j’habitais encore à Verneuil 
- mes souvenirs d’école me rattrapent! 
- je passais mon temps à dessiner des 
Pokémons et personnages en tout 
genre pour mes copains, en échange de 
bonbons. Plus tard, j’ai animé plusieurs 
éditions du Salon de la BD et participé 
à quelques concours de dessins. J’ai 
d’ailleurs gagné celui organisé pour 
la construction de l’espace Maurice-
Béjart et la sortie du 1er film Astérix et 
Obélix contre César ! Une époque que 
je garde profondément en mémoire et 
qui m’a permis d’apprendre, avant de 
partir suivre des études d’art appliqué 
au Chesnay, puis en école de bandes 
dessinées à Lyon.

« LA BANDE-DESSINÉE A TOUJOURS FAIT PARTIE 
INTÉGRANTE DE MA VIE »  

Passionné par les bandes dessinées depuis l’âge de 8 ans, Antoine Rocher a 
fait de son passe-temps un métier. Cet ancien Vernolien qui dessinait pour 

ses copains à l’école, publie cette année son premier ouvrage, « Qui laisse 
passer la lumière ». 

R ENCONTRE AVEC

V78. Que vous plaît-il dans la narration et 
l’illustration ?

AR : Après avoir obtenu mon diplôme, 
j’ai choisi de suivre une formation en 
scénario. En réalité, derrière le dessin, 
c’est d’abord la narration qui m’intéresse. 
Quotidiennement entouré d’auteurs, je me 
suis auto-formé en 2013 pour me consacrer 
exclusivement à l’écriture car je trouve 
que la marge de progression y est infinie. 
Et puis, le fait d’avoir les connaissances en 
illustration me permet de comprendre les 
joies et les peines des dessinateurs lors de 
projets communs.

« Qui laisse passer la lumière », 
de Lilas Cognet et Antoine Rocher, 

paru aux éditions Glénat. 104 
pages, 22 €.

V78. Comment est née votre 
première BD Qui laisse passer la 
lumière ?

C’est Lilas Cognet, la 
dessinatrice, qui est venue à 
ma rencontre en 2017 et m’a 
proposé ce projet d’écriture 
afin de stimuler son plaisir de 
dessin. Tout naturellement, le 
thème des souvenirs d’Histoire 
nous a dirigés en 1971 vers le 
personnage d’une jeune fille 
questionnée sur ses ancêtres 
et les grandes guerres, dans 
le paysage commun d’un 
village natal. Plus jeune, j’ai 
toujours été intéressé par 
les commémorations, la 
transmission du souvenir et 
la manière dont une blessure 
psychique peut faire écho sur les 
générations suivantes. Ce furent 
certainement les prémices de 
ce récit, menées par l’envie de 
traiter différentes réactions face 
à la mort. Cette BD traite aussi 
de harcèlement scolaire et sur 
l’importance de se livrer à autrui, 
un sujet d’actualité dans les 
écoles et une chose importante 
dans la création du personnage.
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GPS&O poursuit sa campagne 
de dotation en bacs de 120 L

Cette évolution répond à une obligation 
réglementaire et présente plusieurs avantages :

- Une amélioration des conditions de travail des ripeurs. 
Le bac est recommandé par la Caisse primaire d’assurance 
maladie pour préserver la santé des agents de collecte.
- Une utilisation plus pratique et plus confortable pour les 
particuliers.

Attention, vos anciens bacs de 35 litres ne seront plus 
acceptés lors des prochaines collectes, vous pouvez d’ores 
et déjà leurs trouver une nouvelle utilité ou les déposer en 
déchetterie où ils seront revalorisés.

Rappel : Seuls les pots, bocaux, flacons et bouteilles en 
verre sont acceptés au recyclage !

Le saviez-vous ? 
Le plus souvent, le verre est constitué d’oxyde de silicium 
(silice SiO2) et de fondants, principal composant du sable. 
Le verre d’emballage peut donc se recycler à l’infini, 
économisant ainsi des matières premières.

Plus besoin de présenter votre justificatif de domicile ou 
votre badge à chaque passage dans votre déchetterie, 
à compter du 5 août, Limay bénéficiera du dispositif 
de lecteur de plaques minéralogiques des véhicules ! 
Seule formalité à effectuer dès maintenant : s’inscrire et 
enregistrer au préalable le(s) véhicule(s), en créant un 
compte sur le site de la Communauté urbaine : 
https://formulaires.demarches.gpseo.fr/dechets-copie/
demande-d-acces-decheterie/ 

Déchèterie de Limay : un accès 
modernisé et simplifié

En bref

Dans le cadre de sa politique d’amélioration de la collecte 
du verre en porte à porte, la Communauté urbaine déploie 
une campagne d’envergure de dotation en bacs de 120 
litres en lieu et place des contenants actuels. 

D U CÔTÉ  DE L’INTERCO

V ERNEUIL ET VOUS

Afin d’améliorer la fluidité du 
passage des véhicules et la 

sécurité des piétons dans les Hauts de 
Verneuil, toute la côte de Narbonne 
est passée en sens unique. Les 
véhicules ne peuvent plus circuler en 
descente à partir des croisements 
suivants : 
• Sente des Rois
• Sente du Noyer
• Sente du Petit Etang
• Rue de l’Etang 

La Côte Narbonne  passe en sens unique
/ DU CÔTÉ DES MOBILITÉS
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pour la bonne causeLes écoliers ont couru

5

a   Ces clichés, rencontres, 
évènements, animations... ont 
marqué la Ville ces derniers mois...

5

Courant mai, le service Jeunesse et Sports de la Ville, la ligue Ile-
de-France de Basket et la Préfecture des Yvelines ont organisé 
une découverte du Basket pour les écoles élémentaires 
vernoliennes. Située sur le plateau sportif de La Garenne, la 
structure a permis aux enfants, adeptes ou non du ballon 
rebondissant, de se faire quelques passes en 3 contre 3 !

Le 7 mai, près de 1 300 écoliers Vernoliens ont participé à une course 
solidaire en faveur de l’association Mécénat Chirurgie Cardiaque à 
l’île de loisirs. Une mobilisation permettant de fédérer les élèves autour 
d’une action concrète : sauver des enfants atteints d’une malformation 
cardiaque qui ne peuvent pas être opérés dans leur pays, faute de 
moyens techniques ou financiers. Leurs efforts ont permis de récolter 
plus de 10 000 €. « Vous avez été formidables. Grâce aux écoles de 
Verneuil, on va pouvoir amener un enfant en France pour qu’il soit opéré. 
Grâce à vos efforts, vous allez sauver un enfant » s’est réjouie Tiphaine 
Hallaire, responsable des Écoles du Coeur, qui a reçu un chèque de  
10 441,75 € des mains d’Anthony Herry, adjoint au Maire délégué aux 
Sports et aux associations. 

Bravo aux petits coureurs pour cette belle action !

Initiation au basket

I NSTANTS CHOISIS
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I NSTANTS CHOISIS

5

La Fête de la nature, qui s’est déroulée du 14 au 26 mai, a été l’occasion de 
nombreuses actions et animations.

La nature à l’honneur

Plantations aux jardins familiaux
Plus de 200 écoliers de la ville ont (re)découvert les jardins familiaux 
pour y planter fleurs, légumes et aromates, accompagnés d’élus venus 
leur prêter main forte. Bravos aux petits jardiniers !

Expositions photographiques animalières
Disposées devant différentes écoles de Verneuil, une 
soixantaine de magnifiques clichés d’animaux ont pu 
être mis en valeur, pour le plus grand plaisir des familles 
et des gens de passage.

À la conquête de la biodiversité
Ce ne sont pas loin de 20 animations sur 5 jours qui ont rythmé 
ponctuellement le quotidien des familles. Jeu collaboratif « 
Fresque du climat », balade nature en ville, projection du 
documentaire « Le petit peuple du potager » à l’espace Béjart, 
chasse aux trésors, ainsi qu’ateliers et sorties en tout genre 
furent organisés en collaboration avec diverses associations 
environnementales. L’occasion d’apprécier la diversité et la 
richesse de la faune et la flore vernolienne !

5
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Réunions des comités de quartier,
5

Plusieurs dizaines de personnes ont fait le 
déplacement pour la matinée porte ouverte du 
relais petite enfance (RPE) samedi 8 juin. Elles ont 
été accueillies par Carole Godard, adjointe au Maire 
déléguée à la famille, aux affaires scolaires et à la petite 
enfance, accompagnée des éducatrices du relais, autour 
d’un buffet de bienvenu.

Cette opération était l’occasion pour les familles 
de visiter le lieu ou leurs enfants viennent avec les 
assistantes maternelles et de partager un moment 
convivial autour d’ateliers et d’un petit spectacle 
spécialement créé pour l’évènement !

Les habitants du quartier de la gare de Vernouillet-
Verneuil, puis ceux des Clairières ont pu échanger avec 
le Maire Fabien Aufrechter et d’autres élus sur les projets 
et les réalisations à venir dans leur quartier et sur la ville, à 
l’occasion des réunions de leur comité de quartier, en juin.

La présentation globale du budget 2024 a permis d’évoquer 
les projets d’investissements comme la végétalisation de 
l’ancien cimetière, l’accessibilité des équipements publics 
aux personnes à mobilité réduite, l’avenir de la zone des 3 
étangs, la réhabilitation du quartier SNCF…

À cette occasion, les habitants des Clarières ont pu 
également échanger avec Julie Devay et Frédérico Batista, 
chargés du projet de prolongement du RER E au sein de 
la communauté urbaine Grand Paris Seine & Oise, sur le 
chantier lancé début juin à la gare (lire par ailleurs). 

Bref, l’année 2024-2025 sera encore marquée par de grands 
et beaux projets !

À la découverte

suite !

I NSTANTS CHOISIS

du relais petite enfance5

l’appel du 18 juinCommémoration de
Le 18 juin 1940, le général de Gaulle obtient de Winston Churchill 
l'autorisation de s'exprimer à la radio anglaise (BBC). Il s'adresse à la 
population française et lance un appel à poursuivre le combat contre 
l’Allemagne nazie. 84 ans plus tard, Olivier Simon, conseiller municipal 
en charge des médias et de la mémoire a célébré cet appel considéré 
comme l'acte fondateur de la France Libre aux côtés d’élus du conseil 
municipal, de Jean-Claude Charbault, président de l’UNC, et des porte-
drapeaux, devant la stèle commémorative au Parc Saint-Martin.

5
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en hommage à LotfiUn tournoi de foot
5

I NSTANTS CHOISIS

Neuf équipes, soit une cinquantaine de joueurs 
de tous âges, se sont affrontées lors d’un tournoi 
de football organisé le 12 juin sur le City stade en 
hommage à Lotfi Aouadhi, animateur de la ville 
décédé en décembre dernier.

Côté jeunes, l’équipe des « Noubs » l’a emporté. 
Pour les récompenser, le Maire Fabien Aufrechter 
leur a remis un trophée et un ballon. Côté adultes 
c’est l’équipe des «DZ» qui a remporté le tournoi 
face à celle de l’Espace Jeunes, des élus, et 
l’équipe « BANG BANG ». 

Dans une très bonne ambiance, tout le monde 
a mouillé le maillot – élus, employés municipaux et 
habitants–  et le Conseil Municipal des Jeunes a assuré 
la distribution du goûter pour les joueurs qui l’avait bien 
mérité ! 

« Lotfi a été notre professeur à tous. Il a tiré notre jeunesse 
vers le haut, donnant de nouvelles opportunités, une 
deuxième chance à certains. Il était évident qu’il fallait lui 
rendre hommage. Organiser ce tournoi permet de réaliser 
son souhait et de pérenniser ses valeurs que sont le sport, 
la jeunesse, le partage et la transmission » a souligné le 
Maire, Fabien Aufrechter, qui a lui-même participé au 
tournoi. 

la ludothèqueOn s’amuse avec
Les rires d’enfants ont illuminé le parc du Champclos 
le samedi 1er juin, à l’occasion de la journée du jeu. 
De nombreuses animations ont régalé les familles : 
jeux d’arcades et de plateau, minigolf, parcours de 
voitures, course de draisiennes, jeux en bois, initiation 
aux échasses urbaines… et un concert pédagogique 
mené par l’atelier Pop Rock de l’école municipale de 
musique et de danse ! 
Une occasion toute trouvée pour inaugurer la 
Ludothèque municipale itinérante en présence du 
Maire Fabien Aufrechter et de nombreux élus, venus 
apprécier l’enjouement des familles.

5
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Cette année encore, la Ville de Verneuil offrira aux élèves de 
CP des écoles publiques (La Garenne, La Source et Jean-
Jaurès), un kit de fournitures scolaires quelques jours avant 
la rentrée. Les petites sections bénéficieront pour leur part 
d’un livre de rentrée. Les familles concernées devront retirer 
leur kit le samedi 31 aout.
En parallèle, pour répondre aux interrogations des parents 
avant la rentrée, l’Accueil Éducation sera exceptionnellement 
ouvert au public ce jour-là.
q Rendez-vous à la Résidence Delapierre, de 9h à 12h.

Remise de kit fournitures 
pour les CP

31
Août

Ensemble, célébrons la fête de la Nation ! Animations dès 
18h, apéritif républicain à 19h30, spectacle de french cancan 
à 20h, soirée dansante avec DJ à 21h et Food truck seront 
de la partie lors d’une soirée au code vestimentaire « bleu, 
blanc, rouge ».
q Rendez-vous dans le parc de l’école Notre-Dame-les-
Oiseaux, de 18h à 23h30.

Le bal au château13
Juillet

À  VOS AGENDAS

Comité de quartier Centre-ville

La saison 2024-2025 va démarrer ! Rendez-vous au 
traditionnel forum des associations pour essayer et, pourquoi 
pas, vous inscrire à de nouvelles activités sportives ou 
culturelles. À cette occasion, le nouveau terrain de basket 
3x3 sera inauguré avec un show sportif à la clé !
q Rendez-vous au complexe sportif François-Pons, de 10h 
à 17h

Forum des associations8
Sept

2
Sept

Le 19 août 1944, le major américain Henry William Shurlds 
a été abattu alors qu’il était aux commandes de son avion 
au-dessus des bois de Verneuil. Pour le 80ème anniversaire de 
la mort du militaire, la commune organise une déambulation 
en véhicules d’époque dans la ville et une cérémonie dans 
les bois de Verneuil. L’occasion également de célébrer la 
libération de Verneuil.
q Rendez-vous à 10h30 devant la mairie de Verneuil pour 
le départ du cortège, ou directement devant la Stèle du 
Major Shurlds (chemin Georges Rémy) à 11h.

80ème anniversaire de la mort du 
Major Shurlds et de la Libération de 
Verneuil

19
Août

Mon quartier, PARLONS-EN ENSEMBLE ! Participez à la 
réunion du comité de quartier du centre-ville. L’occasion de 
faire le bilan, d’échanger avec les référents de votre quartier 
et les élus sur les projets pour la Ville et le centre-ville.
q Rendez-vous à l’espace Maurice-Béjart à 19h

Entrée libre
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V ERNEUIL PRATIQUE

Permanence publique
• Permanences juridiques : le 3èmevendredi du mois 
de 9h à 12h et le 4ème jeudi du mois, de 14h à 17h, sans 
rendez-vous, au CCAS.

• Écrivain Public : le 2ème et 4ème vendredi du mois de 14h 
à 17h sur rendez-vous, au CCAS.

Horaires d’ouverture 
de la Mairie :
La Mairie est ouverte du 
lundi au vendredi de 8h45 
à 12h et de 14h à 17h30 et le 
samedi de 9h à 12h 
6, boulevard André-Malraux 01 39 71 57 00
accueil@verneuil78.fr

Permanence PIMMS
Vous avez des difficultés pour effectuer en ligne 
vos démarches administratives comme remplir 
votre déclaration d’impôt ou faire une demande 
d’immatriculation d’un véhicule ? Mis en place avec le 
Pimms 78 (point information médiation multi-services), 
un point d’accompagnement numérique aux démarches 
administratives (PANDA) est désormais disponible pour 
vous y aider.

• Le lundi de 14h à 17h, au CCAS. Sur rendez-vous (auprès 
du Pimms 78 à l’adresse yvelines@pimms.org ou au  
01 75 83 80 42) ou en accueil direct. 

Le nombre d’élus siégeant 
au Conseil municipal 
dépend du nombre 
d’habitants de la commune. 

Pour Verneuil, le Conseil 
municipal est composé de 33 

membres. Il a pour mission de 
régler les affaires communales 

par ses délibérations. À ce titre, il vote 
toutes les grandes décisions et en particulier le budget 
de la ville.
Les Conseils municipaux sont ouverts au public. Après 
chaque séance, les Vernoliens ont la possibilité de 
prendre la parole et poser des questions sur tous les 
sujets.
Pour prendre rendez-vous avec un élu du Conseil 
municipal, contactez le secrétariat des élus au 
01 39 71 57 77.

Élus de la majorité /

«Naturellement Verneuil, Ensemble»
qFabien Aufrechter, Olivier Melsens, Ida Gonthier, 
Paul Malleret, Carole Godard, Michel Debjay, 
Louisiette Fédière, Marie-Claude Benhamou, 
Myriam Le Blay, Anthony Herry, Abderrahim Chahboun,  
Catherine Cayet Charuel, Olivier Simon, Rania Slim, 
Maria Da Silva Parauta, Cyril Aufrechter, 
Ania Redjdal, Nadia Benalla.

Élus de l’opposition /

«Verneuil l’avenir ensemble»
qPascale Deshayes, Julien Fréjabue, Christian Lelièvre, 
Blaise François-Dainville, Jean-Marie Moreau.

«Action et Progrès Verneuil»
qGeorges-Edouard Bacle, Socrate Gabrielides, 
Philippe Lenfant, Eugène Dalle, Caroline Pisica.

«Alternative citoyenne pour Verneuil»
qFabienne Huard, Thierry Huret, Martine Duplouis.

«Vivre Verneuil Autrement» 
qFabien Lemoine.

Non inscrit
qOlivier Lujic.

Médiation familiale
L’Association Alternative de Poissy cherche à résoudre 
les conflits familiaux, la séparation, la prise en charge 
d’un parent âgé ou en situation de handicap…

La médiation familiale peut vous aider à apaiser les 
tensions, dépasser le conflit, rétablir le dialogue et 
trouver des solutions, deux jeudis par mois, de 13h30 à 
17h30. Le 1er entretien d’information est gratuit.

• 11 et 25 juillet

Sur inscription à mdf@verneuil78.fr ou au 01 39 71 59 30
À la Maison des Familles, 11 Rue Delapierre, parc du 
Champclos, 1er étage du service Petite Enfance.

Vous vous absentez plusieurs jours en juillet et/ou août ? 
Partez sereins, vous pouvez compter sur les services de 
la Police municipale pour surveiller votre domicile lors de 
patrouilles renforcées. Pour en bénéficier, rendez-vous 
sur le site internet Verneuil78.fr, dans la rubrique « Mes 
démarches en ligne » puis « Police municipale » pour y 
remplir le formulaire demandé, au minimum 72h avant 
votre départ. Renseignements au 06 07 33 35 25

Opération Tranquillité Vacances

Le 11 juin 2024, le 
Conseil municipal a 
élu Anthony Herry 
et Abderrahim 
Chahboun adjoints au 
Maire de Verneuil !
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Naturellement Verneuil, Ensemble
Depuis 4 ans, l’opposition répète que les finances de 
la ville sont au plus mal alors que nous parvenons à 
démultiplier les projets sans augmenter les impôts. 

Depuis maintenant 4 ans, l’opposition essaye de 
démontrer que notre équipe municipale n’est pas solide. 
S’il fallait démontrer le contraire, nous avons élu deux 
nouveaux Adjoints lors du dernier conseil municipal 
: Anthony Herry et Abderrahim Chahboun. Nous en 
profitons d’ailleurs pour les féliciter.

Depuis maintenant 4 ans, l’opposition fait bruisser des 
rumeurs sur Facebook et ne cesse de nous critiquer, 
c’est leur choix, c’est leur posture. Nous ne nous en 
préoccupons pas et continuons de travailler au service 
des Vernoliennes et des Vernoliens. 

Or ces derniers mois, nous sommes inquiets car l’arrivée 
du RER Éole ne semble plus être la priorité de certains 
élus, notamment dans l’opposition. Pas question ici des 
retards (à date, Éole doit relier notre ville pour décembre 
2026), mais bel et bien de la desserte de notre ville par 
un RER.

L’enjeu est le suivant : sur le sillon de la ligne J Paris-
Mantes passent aujourd’hui trois types de trains :

• La ligne J (demain remplacée par le RER EOLE)
• Les trains normands
• Les trains de marchandises

Et tant que ces trois types de train emprunteront le 
même sillon, il n’y aura pas de possibilité d’augmenter le 
nombre de train sur la ligne J. D’autant plus que le fret 
ferroviaire a vocation à augmenter bientôt de 25%. Ce qui 
implique que le futur RER Éole risque de n’être qu’une 
simple amélioration de la ligne J !

À Verneuil nous ne pouvons pas accepter un RER EOLE 
au rabais ! 

Et en ce sens, nous considérons que la Ligne Nouvelle 
Paris Normandie (LNPN) est une solution qui ne doit 
pas être exclue pour extraire les TER normands du sillon 
d’Éole, tout en appelant à ce que des solutions soient 
trouvées dès 2027 pour assurer que l’arrivée d’Éole ne 
soit pas que du vent. Si à notre niveau, nous ne savons 
pas si le projet de la LNPN, estimé à 10/15 milliards d’euros, 
est financièrement viable, nous sommes inquiets de 
l’opposition systématique de certains élus et préférons 
une position constructive favorable sur le principe au 
projet avec 4 limites :

• Ne pas transiger sur les dessertes dans le mantois.
• Veiller à ce que projet soit le plus respectueux possible 
de l’environnement et le moins générateur de nuisances 
et des solutions existent !  
• Si le tracé doit pouvoir faire l’objet de négociations, il 
doit être figé une fois pour toute rapidement afin de ne 
pas geler tout un couloir qui traverse notre territoire. 
• Enfin, un plan fret doit être lancé en urgence à l’échelle 
macro-territoriale, bien au-delà du périmètre entre Le 
Havre et Paris.

naturellementverneuil@gmail.com

L A  PAROLE AUX ÉLUS 

/ Tribune de l’opposition/
Vivre Verneuil Autrement
Voilà l’été ! Vernoliens, Vernoliennes, nous vous 
souhaitons un merveilleux été. 

Pour beaucoup, l’été, c’est une période de congés. Les 
congés payés pour tous les salariés ont été instauré 
en 1936. Léon Blum, qui en comprend l’importance et 
conçoit les loisirs comme une forme d’émancipation, 
l’impose aux patrons lors des Accords Matignon.

Nous profitons donc de cette tribune libre pour 
souhaiter d’excellentes vacances aux plus petits et aux 
plus grands. Bien sûr, nous avons en tête ces enfants qui 
ne pourront pas partir, et nous remercions par avance 
les associations qui se mobilisent pour accompagner ces 
jeunes quelques heures, quelques jours auprès des flots 
bleus, dans nos campagnes, à la montagne.

À Verneuil, nous regrettons que les accueils de loisirs 
et l’espace jeunes soient fermés du 29 juillet au 9 août 
inclus. Pour de nombreuses familles c’est un casse-
tête de trouver un mode de garde à Verneuil pendant 
l’été. Vivre Verneuil Autrement avait proposé dans son 
programme de travailler sur la disponibilité d’un accueil 
pendant tout l’été. 

Aussi déjà en perspective nous avons la rentrée scolaire. 
Concernant les démarches administratives notre ville 
a mis en place une plate-forme numérique de services. 
Espérons que tout ceci nous permettra plus de fluidité 
dans nos contacts avec les services publics communaux. 
Il faudra être à l’écoute de la satisfaction des usagers 
pour mesurer l’efficacité de cette plateforme. 
La rentrée ce sont aussi des coûts, en fournitures 
scolaires, en inscriptions aux activités, en frais de 
transport… 

En septembre 2022, nous écrivions : Il serait intéressant 
que notre ville aide les familles à l’achat des fournitures 
scolaires. À Poissy, ce sont des pochettes scolaires de 20 
euros qui sont offertes par enfant en primaire. À Carrières-
sous-Poissy, il existe un kit de rentrée scolaire, sans 
condition de ressources et pour chaque enfant scolarisé 
dans les écoles élémentaires publiques. Un kit, contenant 
par exemple, un cartable, et une trousse garnie.

À Verneuil, il n’y a pas ce genre d’aide. Si vous vous 
trouvez en difficulté n’hésitez pas à contacter le C.C.A.S. 
de Verneuil qui est au service de la solidarité dans notre 
commune. 

Vous lirez cette tribune libre aux lendemains des 
élections législatives. Espérons que ces élections se 
soient déroulées dans un esprit Républicain et ont donné 
une trajectoire claire, démocrate, sociale, écologique à 
notre pays. L’échiquier politique est bouleversé et on ne 
sait plus qui est qui. Il en est de même au sein du conseil 
municipal. Le « en même temps » permettant tout. 
Pour notre part, nous gardons le cap à gauche pour une 
meilleure cohésion sociale dans notre ville.
Encore ici, et maintenant, nous vous souhaitons un 
merveilleux été.
Fabien LEMOINE pour Vivre Verneuil Autrement
vivreverneuilautrement@outlook.fr

/ Tribune de la majorité/
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Action et Progrès Verneuil

RENAISSANCE c’est DEPENSER, S’ENDETTER mais 
surtout COMMUNIQUER

Dans la famille Renaissance, les hommes se suivent et se 
ressemblent.
Et nous le constatons à Verneuil-sur-Seine où la gestion 
est en tous points identique à celle de notre pays : 
des dépenses supérieures aux recettes avec comme 
conséquence pernicieuse, une hausse de la dette qu’il 
nous faudra un jour rembourser.
Entre 2021 et 2024, l’épargne brute de notre commune 
aura été divisée par 4. Dans le même temps l’endettement 
est passé de 3.8 à 5.5 millions d’euros avec comme 
conséquence une capacité de désendettement passée 
de 1 an et demi en début de mandat à 9 ans aujourd’hui. 
Une vraie performance olympique en cette année de 
Jeux !
Exemples de dépenses masquées par une communication 
pas si bien huilée car démasquée….
Sur le tract Bilan de mi-mandat vantant les mérites de 
l’actuelle municipalité on peut lire « Non à la Marina 
– Nous avons obtenu l’abandon du projet sans malus 
financier pour la commune ».
Pourtant, et notre édile l’a souvent rappelé, ce sont bien 
les actions menées par deux associations qui ont obtenu 
l’abandon du projet. En revanche, le malus financier lui 
existe bel et bien ; ce seront 1,2 millions d’euros à la 
charge des vernoliens.
La maison des opportunités : projet auquel le journal 
de la ville de janvier 2024 faisait référence. Près d’un 
million d’euros pour que la Mairie préempte la maison 
Ermenault et un autre million pour l’aménager. Deux 
millions d’euros mais pour y faire quoi ?
La rénovation des briques rouges : 83% d’aides, message 
martelé sur tous les médias locaux. Pourtant, à des fins 
électoralistes, le maire souhaite engager la commune 
à hauteur de 1,7 millions d’euros pour participer à la 
rénovation de logement sociaux mais aussi de logements 
privés. Oui les propriétaires vernoliens verront une partie 
de leur taxe foncière financer la rénovation de propriétés 
privées !
La maison médicale : inaugurée en janvier dernier en 
grandes pompes en présence de notre députée. Plus de 
600 mille euros à la charge des vernoliens pour le projet 
mais avec une gratuité d’occupation pour les médecins. 
Pourtant au bout du compte, le solde entre médecins 
partis et médecins arrivés est… négatif.
Mon panier vernolien : vous vous souvenez, ce site 
d’e-commerce qui devait permettre aux commerçants 
de notre ville de dynamiser leurs ventes ? Il avait 
fait l’objet d’un article sur Actu.fr « Soutien aux 
commerçants de Verneuil-sur-Seine : la Ville lance le site 
Monpaniervernolien.fr ». Une quarantaine de milliers 
d’euros à la charge de la mairie pour un site internet qui 
est aujourd’hui définitivement fermé !
Que dit-on dans les entreprises du privé au sujets des 
collaborateurs moyens mais très communicants et 
courtisans ?
Les mauvais élèves font de la politique pour masquer 
leur incompétence !
Action et Progrès Verneuil
actionetprogresverneuil@gmail.com

Législatives ou la déconnexion du pouvoir local 
À l’heure où nous écrivons cette tribune, l’incertitude 
règne quant aux résultats des élections législatives et 
aux répercussions qu’ils pourraient avoir sur le paysage 
politique français. Pourtant, une chose semble claire : 
le mécontentement généralisé envers les politiques du 
président Macron et de son gouvernement semble avoir 
trouvé un écho à Verneuil comme nous l’ont montré les 
résultats des élections Européennes. 
Il est indéniable que la gestion centralisée du pouvoir, 
suscite des critiques virulentes. Les décisions prises au 
sommet semblent souvent déconnectées des réalités 
quotidiennes des citoyens. Ce fossé entre le pouvoir 
central et les préoccupations locales est tout aussi 
présent à Verneuil. 
En tant qu’élus minoritaires, nous le vivons au quotidien. 
Nos propositions et préoccupations sont fréquemment 
ignorées ou minimisées par une majorité municipale 
qui semble davantage préoccupée par la consolidation 
de son propre pouvoir que par le bien-être de nos 
concitoyens. Ce manque de dialogue et de prise en 
compte des voix dissidentes nuit gravement à la qualité 
de la démocratie locale. 
Les témoignages des Vernoliens corroborent cette 
impression. De nombreux habitants se plaignent des 
décisions du Maire, qui semble souvent insensible à leurs 
besoins. La gestion des services publics, l’aménagement 
urbain, les choix de circulation, les initiatives sociales et 
culturelles : autant de domaines où la déconnexion du 
pouvoir exécutif est vivement ressentie.
Ce sentiment de marginalisation et d’impuissance face à 
un pouvoir centralisé n’est pas sans rappeler les critiques 
adressées à l’échelle nationale contre le gouvernement 
Macron. Les Vernoliennes et les Vernoliens, comme 
ceux de nombreuses autres communes, aspirent à un 
changement de paradigme où les décisions seraient 
prises en concertation avec les habitants, où les élus 
locaux auraient une véritable voix, et où la transparence 
et l’inclusivité seraient au cœur de l’action politique. 
Il est temps de tirer les leçons de ce rejet massif. La 
démocratie ne peut prospérer que si elle repose sur 
une véritable écoute et une participation active de tous 
les acteurs. À Verneuil, comme ailleurs, il est crucial 
de rétablir la confiance entre les citoyens et leurs 
représentants. 
Il est essentiel de réfléchir à ces enjeux. Le 
mécontentement actuel doit être un signal d’alarme pour 
tous les niveaux de pouvoir. Notre groupe continuera 
à se battre pour une démocratie locale plus juste, plus 
transparente, et plus proche des citoyens.
La décision prise par Philippe LUSSEAU de quitter 
son mandat d’élu n’est pas indifférent à la situation 
décrite ci-dessus. Nous accueillons Martine DUPLOUIS. 
Beaucoup d’entre vous nous ont déjà témoignés leurs 
encouragements et leur satisfaction à la voir siéger.  
Bel été à tous, nous vous retrouverons au forum des 
associations !

Fabienne HUARD, Martine DUPLOUIS, Thierry HURET
Groupe Alternative Citoyenne pour Verneuil  
elus@alternative-citoyenne-verneuil.fr

Alternative Citoyenne pour Verneuil
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La politique de la terre brûlée

Alors que la France a été précipitée au bord de l’abîme 
par une dissolution hasardeuse, et que, désormais 
l’écrasante majorité de nos concitoyens envisage l’avenir 
avec incertitude et angoisse,   il me semble indispensable 
de mettre en garde les Vernoliens pour qui l’avenir de 
notre ville demeure une question primordiale.

Que restera-t-il de Verneuil après le passage du maire 
actuel macroniste ? Une chose est certaine, il restera des 
dettes… Beaucoup de dettes. Mais aussi des déchets et 
des dépôts sauvages. Des bidonvilles et des campements 
illégaux. Un délabrement du service public avec 
désormais l’impossibilité de joindre les services de la ville 
par e-mail. Une politique culturelle décapitée en qualité 
et en quantité avec un budget en baisse et la suppression 
sèche de 20 % des spectacles à l’Espace Maurice Béjart. 
d’ailleurs, la culture a disparu des priorités de la majorité 
Municipale lors de la présentation du dernier budget. 
Il restera un tissu associatif traumatisé et dépecé par 
plusieurs années de politique du bras tordu.
La méthode de gouvernance de notre ville par la majorité, 
c’est la politique des flonflons et des tromblons. Des 
cotillons pour masquer les coups de bâton. Si certes, la 
politique évènementielle est à la hauteur de ce que l’on 
peut attendre, cela n’en reste pas moins que le vernis qui 
cache le naufrage des politiques sociales, budgétaires, 
culturelles et urbaines.
Une équipe Municipale qui met le paquet et dépense 
l’héritage pour le blingbling et l’emballage, pour mieux 
masquer la médiocrité du produit, et vous commencez 
à vous rendre compte que vous vous faites berner, avec 
par exemple le gouffre financier et moral que représente 
la maison médicale ou encore le mirage que représente 
la rénovation des quartiers dits des briques rouges.
Il ne reste plus qu’au maire à crier aux sycophantes et 
promettre le chaos après lui, pour tenter de conserver 
son trône.
Des alternatives démocratiques et citoyennes existeront 
en 2026 pour restaurer Verneuil tel que vous l’aimez et le 
rêvez. Et pour éviter le pire et le méga projet à plusieurs 
milliers de logements que le maire nous prépare. En 
attendant, vous pouvez compter sur moi et les autres 
groupes d’opposition. Pour vous informer, pour vous 
alerter, pour vous servir.

La Roche Tarpéienne est toute proche du Capitole. 
Monsieur Aufrechter semble l’ignorer.

Olivier Lujic
olivier.lujic@verneuil78.fr

Olivier Lujic

Avant l’été : dissolution 
Après l’été : résolution ?

Comment ne pas réagir à la situation qui touche notre 
pays depuis les élections européennes du dimanche 9 
juin dernier ?

C’était écrit, les médias n’ont parlé que de ça, le leader 
du RN se l’était promis.
Notre Président a dû avouer : ce score de 31% ne lui 
permet pas de finir son mandat ainsi.

En actant autocratiquement, à la manière d’un 49.3, 
de cette dissolution, il nous met, au-devant d’un futur 
impensable, en nous laissant un choix d’une dualité 
maigre et désolante.
Les débats qui se suivent depuis lors, sont à des années 
des engagements politiques de notre groupe. La 
démocratie a, à nos yeux, un sens, un vrai, celui de la voix 
des électeurs et du dialogue.
Depuis ce dimanche, nous n’entendons que les cris et 
offuscations de ces « leaders », surtout la déception de 
ceux qui croyaient encore en leurs élus.
Le droit de vote, ce devoir d’exprimer son opinion est 
aujourd’hui marginalisé. 

Ces résultats ne sauront masquer le vrai délitement de 
l’opinion publique et de la fracture sociale qui se creuse 
toujours un peu plus. 
L’abstention, la voix des silencieux est et restera 
désespérément la plus forte.
Et alors, nous diriez-vous ? Une fois les députés réélus 
et nos ministres nommés, nous partirons en vacances, 
trêve nécessaire avant de voir ressurgir les dossiers 
problématiques en septembre. 
Or on ne met pas la démocratie et ses valeurs dans sa 
poche et son mouchoir par-dessus !

C’est pourquoi le fond de ce problème reste, à nos yeux, 
essentiel. 
Les fondamentaux du vivre ensemble et du civisme sont-
ils partagés par tous au sein de notre société ?

Depuis de trop nombreuses années, les prises de 
conscience du terrain se font par l’intermédiaire de faits 
souvent dramatiques. 
Chômage, Maladie, Handicap, Fin de vie, Pouvoir d’achat 
et Insécurité ne sont pas que des slogans à poser sur du 
papier glacé pour séduire un électorat volatile.

À la parution de cette tribune, un nouveau député sera 
élu sur notre circonscription. 
Il faudra se rappeler qu’un des candidats clame avoir 
permis de financer 34 Millions d’€uros (49% des montants) 
la rénovation des Briques-rouges. Nous aurons à cœur, 
pour nos concitoyens de vérifier le financement acté et 
engagé de ces sommes. 

Pour finir sur une note plus estivale, nous vous souhaitons 
à toutes et à tous de pouvoir profiter d’un été agréable 
aux couleurs des JOP de Paris 2024.
Nous nous retrouvons à la rentrée pour découvrir 
ensemble la réponse à notre question « ? » du titre.
Pascale DESHAYES, Blaise FRANCOIS DAINVILLE, Julien 
FREJABUE, Christian LELIEVRE, Jean-Marie MOREAU
verneuilavenirensemble@gmail.com

Verneuil, l’Avenir Ensemble
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